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pertenecientes a la Consejería de Sostenibilidad del Gobierno de 
La Rioja se personaron a primera hora de la mañana en el municipio 
de Villoslada de Cameros acompañados de agentes del Seprona y 
visitaron y registraron cinco explotaciones ganaderas y varios 
vehículos propiedad de los ganaderos, movilizando a alrededor de 
una decena de agentes forestales desde distintos municipios de 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12599 
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respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12600 
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portavoz del Gobierno que las acciones realizadas desde su 
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cuánto prevé el Gobierno de La Rioja que van a costar los nuevos 
órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de cambio 
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Climático. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
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 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12601 

10L/POP-2352. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué razón el Gobierno de La Rioja no se ha unido a las cuatro 
comunidades autónomas con más lobos en los recursos contencioso-
administrativos contra la orden del Ministerio para la Transición 
Energética y Reto Demográfico que introduce el lobo ibérico en el 
Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección (LESPRE). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12601 

10L/POP-2364. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al  
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porcentaje de adjudicación al tejido productivo de los fondos 
europeos que el Gobierno de La Rioja ya ha recibido, toda vez que 
la presidenta Andreu dijo que "los fondos europeos ya los tenemos". 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

12601 

10L/POP-2365. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
sigue considerando el Gobierno que su gestión de los fondos 
europeos es transparente cuando apenas se conocen los proyectos 
empresariales concretos que se han elegido para financiarse con 
cargo a esos fondos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12602 

10L/POP-2367. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas de fomento que prevé adoptar el Gobierno de La Rioja 
para favorecer la actividad económica ante los efectos de la subida 
de la cuota de autónomos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12602 

10L/POP-2368. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones de su competencia que está realizando el Gobierno de 
La Rioja para atajar que sean temporales nueve de cada diez 
contratos laborales que se firman en nuestra comunidad autónoma. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12602 

10L/POP-2380. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué 
significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones de medio 
plazo concretas, las palabras del consejero señor LacaIzada de que 
"La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se refiere al 
turismo". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12602 

10L/POP-2381. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno alcanzar la 
cifra de dos millones de turistas en 2022. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12603 

10L/POP-2382. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno consolidar y 
ampliar la variedad de turistas que visitan nuestra comunidad, 
pues, en palabras del consejero señor Lacalzada y en referencia al 
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perfil de los turistas, "ya hemos visto en este último año que las 
visitas a La Rioja han ido cambiando". (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

12603 

10L/POP-2383. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno alargar la 
duración de las visitas de los turistas (tasa de pernoctaciones). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12603 

10L/POP-2384. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones de 
medio plazo concretas, las palabras del consejero señor Lacalzada 
de que quiere que La Rioja se convierta en un destino "digital y 
sostenible". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12604 

10L/POP-2407. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando para prevenir que la sobrepoblación de 
ciertas especies de fauna provoque daños a los ganaderos y 
agricultores riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12604 

10L/POP-2413. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
estado de valoración en el que se encuentran las alegaciones del 
Gobierno de La Rioja frente a la línea del parque eólico 
"Los Cruzados", trámite competencia del Ministerio. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12604 

10L/POP-2446. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
criterio que mantiene el Gobierno de España en relación con la 
posibilidad de que a partir de 2024 se establezcan peajes en las 
autovías riojanas, de acuerdo con las intenciones del Gobierno de 
la nación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12605 

10L/POP-2447. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo pretende hacer casar el Gobierno el compromiso de 
liberación de la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se 
establezcan peajes en las autovías a partir de 2024. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12605 
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10L/POP-2464. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se abrirá el Centro de Interpretación de los Sotos del Ebro 
de Alfaro. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12605 

10L/POP-2539. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que ha tomado el Gobierno para evitar que, a partir 
de 2024, se empiece a pagar por el uso de nuestras autovías. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12605 

10L/POP-2596. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre entre 
quiénes cree el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica 
y portavoz del Gobierno que está compartida la responsabilidad, ya 
que en declaraciones de fecha 10 de marzo de 2022 afirmó que la 
gestión cinegética es una responsabilidad compartida. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12605 

10L/POP-2600. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos cotos han solicitado autorización temporal de caza de 
conejo al salto entre el 11 de marzo y el 1 de abril. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12606 

10L/POP-2649. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja la negativa de todos los 
vecinos de Viniegra de Arriba a formar parte del Parque Natural "Alto 
Najerilla". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12606 

10L/POP-2650. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja la negativa de todos 
los vecinos de Ventrosa a formar parte del Parque Natural "Alto 
Najerilla". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12606 

10L/POP-2651. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué se ha ocultado información relativa a la creación del Parque 
Natural "Alto Najerilla" a algunos de los municipios afectados. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12607 

10L/POP-2652. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene sentido la creación del Parque Natural "Alto Najerilla" obligando a 
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los vecinos y a los municipios afectados. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

12607 

10L/POP-2791. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa realizar el Gobierno de La Rioja el necesario control 
poblacional del lobo una vez que el resto de medidas han resultado 
totalmente insuficientes. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12607 

10L/POP-2792. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo piensa realizar el Gobierno de La Rioja el necesario control 
poblacional del lobo una vez que el resto de medidas han resultado 
totalmente insuficientes. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12607 

10L/POP-2793. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
espera el Gobierno de La Rioja para realizar el control poblacional 
del lobo una vez que el resto de medidas han resultado totalmente 
insuficientes. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12608 

10L/POP-2795. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica 
que el lobo esté empezando a atacar en el valle del Alto Leza. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12608 

10L/POP-2827. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree la Consejería de Sostenibilidad y Transición Energética que 
cuenta con suficiente personal técnico para la realización de las 
tareas que tiene encomendadas. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12609 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Respuestas a preguntas formuladas  

10L/PE-3813. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de obtener fondos procedentes de la 
comercialización energética, lo cual convertiría "de facto" a la Agencia 
Riojana de Transición Energética (ARTE) en una empresa energética 
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de capital cien por cien público, dado que el Gobierno ha optado por la 
opción de querer constituirla como entidad pública empresarial y no 
como organismo autónomo, lo cual le permitiría producir, volcar a la 
red y comercializar energía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

12609 

10L/PE-4588. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el 
Gobierno de La Rioja que la variante ferroviaria de Rincón de Soto 
tendría menor impacto ambiental si se construyera por el sur del 
casco urbano. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12609 

10L/PE-4589. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el 
Gobierno de La Rioja que la variante ferroviaria de Rincón de Soto 
tendría menor impacto económico si se construyera por el sur del 
casco urbano. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12609 

10L/PE-4590. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera 
el Gobierno de La Rioja que, siempre que se pueda, es mejor 
agrupar las infraestructuras en un mismo corredor para afectar la 
menor porción de territorio posible. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12610 

10L/PE-4626. Pregunta con respuesta escrita relativa a la opinión del 
Gobierno de La Rioja acerca de la posible implantación de un sistema 
de pago por uso en las autovías por parte del Gobierno de España, al 
margen de lo que gobiernos centrales anteriores hayan planteado. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12610 

10L/PE-4627. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es posible 
que el Gobierno de La Rioja dé su opinión acerca de la posible 
implantación de un pago por uso de las autovías sin tener que hacer 
referencia en su respuesta a lo que el Partido Popular haya 
manifestado en el pasado. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12610 

10L/PE-4650. Pregunta con respuesta escrita relativa a la 
participación que tiene el Gobierno de La Rioja en el PERTE de 
energías renovables, hidrógeno renovable y almacenamiento 
aprobado por el Consejo de Ministros. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12610 

10L/PE-4651. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad 
económica que ha recibido La Rioja en el PERTE de energías 
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renovables, hidrógeno renovable y almacenamiento aprobado por el 
Consejo de Ministros. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

12611 

10L/PE-4716. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
habido alguna reclamación económica de algún coto de caza 
contra el Gobierno de La Rioja en referencia a las pérdidas 
derivadas de la imposibilidad de cazar durante largos periodos de 
tiempo en la pandemia. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12611 

10L/PE-4717. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
licencias de caza hay actualmente en La Rioja. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12611 

10L/PE-4718. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
licencias de caza de La Rioja no son de ciudadanos empadronados 
en La Rioja. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12611 

10L/PE-4747. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por 
el que el Gobierno de La Rioja ha recortado dos horas el horario de 
las torres de vigilancia de incendios de "Mojón Alto" y "El Hombre" 
en el contrato de 2020-2021, respecto al de 2019. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12612 

10L/PE-4918. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
enfermeras de las que prestan sus servicios en las residencias 
riojanas de personas mayores son especialistas en Geriatría y 
Gerontología. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12612 

10L/PE-4951. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué ha 
motivado el "trasvase" de competencias de la Consejería 
de Agricultura a la Consejería de Sostenibilidad aprobado por 
Decreto 38/2022, de 13 de julio, por el que se modifica el 
Decreto 55/2021, de 22 de septiembre, por el que se establece la 
estructura orgánica de la Consejería de Sostenibilidad, Transición 
Ecológica y Portavocía del Gobierno y sus funciones en desarrollo 
de la Ley 3/2003, de 3 de marzo, de Organización del Sector 
Público de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12612 

10L/PE-4958. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas 
que ha tomado el Gobierno para mitigar la situación que 
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recientemente hemos conocido por representantes de los trabajadores 
de la empresa pública "La Rioja Cuida", que han manifestado que a lo 
largo del verano se están produciendo sucesivos "atascos" en el 
Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro y, además, también 
denuncian situaciones tales como esperas de más de cinco horas o 
hasta siete ambulancias esperando para poder dejar a los pacientes 
transportados hasta Urgencias. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 
 
 

12613 

10L/PE-4959. Pregunta con respuesta escrita  relativa a las medidas 
que va a tomar el Gobierno para que no vuelvan a repetirse 
situaciones que recientemente hemos conocido por representantes de 
los trabajadores de la empresa pública "La Rioja Cuida", que han 
manifestado que a lo largo del verano se están produciendo sucesivos 
"atascos" en el Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro y, 
además, también denuncian situaciones tales como esperas de más 
de cinco horas o hasta siete ambulancias esperando para poder dejar 
a los pacientes transportados hasta Urgencias. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12613 

10L/PE-4960. Pregunta con respuesta escrita relativa a si está 
satisfecha la consejera de Salud con la calidad del Servicio de 
Urgencias en los meses de junio y julio de 2022. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12614 

10L/PE-4961. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es el 
Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro el que suministra a los 
pacientes las hamacas en las que descansan en las aceras mientras 
esperan durante horas (a veces hasta más de cinco) a ser atendidos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12614 

10L/PE-4962. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el 
Gobierno de La Rioja votó en contra del reparto de menores 
extranjeros no acompañados propuesto por el Ministerio desde 
Canarias y Ceuta a la península en la Conferencia Sectorial de 
Infancia y Adolescencia de 27 de julio de 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12614 

10L/PE-4963. Pregunta con respuesta escrita relativa a la 
asignación presupuestaria demandada por el Gobierno de La Rioja 
para poder acoger a los treinta y seis menores extranjeros no 
acompañados según la propuesta del Ministerio en la Conferencia 
Sectorial de Infancia y Adolescencia de 27 de julio de 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12614 
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10L/PE-4964. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por 
el que el Ministerio pretendía que treinta seis menores extranjeros 
no acompañados fueran acogidos por La Rioja, según se anunció 
en la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia de 27 de 
julio de 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12614 

10L/PE-4965. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
conoció el Gobierno de La Rioja la pretensión del Ministerio de 
trasladar treinta y seis menores extranjeros no acompañados a 
La Rioja. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12614 

10L/PE-5044. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando el Gobierno para paliar las consecuencias 
psicológicas que la pandemia ha producido en los niños y adolescentes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12615 

10L/PE-5045. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
medidas organizativas que va a adoptar el Gobierno para abordar 
el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos 
años de pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12615 

10L/PE-5046. Pregunta con respuesta escrita relativa a los recursos 
que va a poner a disposición de nuestros mayores para garantizar que 
siguen recibiendo servicios esenciales (administrativos, bancarios...) 
en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o gestionarlos 
por vía telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12616 

10L/PE-5047. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones que está realizando para mejorar estructuralmente las 
condiciones laborales del personal sanitario del Servicio Riojano de 
Salud, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12616 

10L/PE-5066. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va 
a cumplir su compromiso de aumentar las plantillas del personal 
sanitario, lo que resulta indispensable para que mejoren tanto sus 
condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12617 

10L/PE-5078. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando para prevenir que la sobrepoblación de ciertas 
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especies de fauna provoque daños a los ganaderos y agricultores 
riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

12617 

10L/PE-5082. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
valoración en el que se encuentran las alegaciones del Gobierno 
de La Rioja frente a la línea del parque eólico "Los Cruzados", 
trámite competencia del Ministerio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12617 

10L/PE-5086. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué la 
consejera de Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida 
del Servicio Riojano de Salud se destina a Atención Primaria cuando 
es falso. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12617 

10L/PE-5087. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la 
estrategia de la consejera de Salud, Sra. Somalo, para alcanzar 
uno de los objetivos que anunció con su nombramiento: 
transformar el sistema de salud al perfil de usuario del futuro, 
condicionado por el envejecimiento de la población. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12618 

10L/PE-5089. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que va a realizar la consejera de Salud, Sra. Somalo, para reducir 
las listas de espera quirúrgicas y de consultas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12618 

10L/PE-5100. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
políticas que, en materia de salud, se pretenden financiar con los 
fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12618 

10L/PE-5101. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el 
Gobierno el trabajo que ha realizado para recuperar los servicios 
ferroviarios en nuestra comunidad (número de servicios, 
frecuencias...), cuando Renfe anunció que no se restablecerían 
completamente hasta junio de este año, es decir, más de dos años 
después de que comenzara la pandemia, y aun así no se han 
restablecido del todo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12619 

10L/PE-5104. Pregunta con respuesta escrita relativa a si comparte 
el Gobierno el criterio de este grupo parlamentario de que es 
necesario construir diversos accesos a la AP-68 para que vertebre 
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nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
12619 

10L/PE-5105. Pregunta con respuesta escrita relativa a los 
accesos a la AP-68 que prevé el Gobierno de La Rioja que se 
construirán en el año 2023. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12619 

10L/PE-5106. Pregunta con respuesta escrita relativa al criterio que 
mantiene el Gobierno de La Rioja si, de acuerdo con las 
intenciones del Gobierno de la nación, cabe la posibilidad de que a 
partir de 2024 se establezcan peajes en las autovías riojanas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12619 

10L/PE-5107. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
pretende hacer casar el Gobierno el compromiso de liberación de 
la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se establezcan 
peajes en las autovías a partir de 2024. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12620 

10L/PE-5108. Pregunta con respuesta escrita relativa a si sigue 
manteniendo el Gobierno de La Rioja la postura de acabar con el 
pago por uso de la AP-68. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12620 

10L/PE-5109. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
frecuencias y servicios ferroviarios que el Gobierno no ha 
recuperado a partir de junio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12620 

10L/PE-5110. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el 
Gobierno hacer algo para terminar de recuperar los servicios y 
frecuencias ferroviarios perdidos o los riojanos tendrán que 
resignarse con los que hay ahora. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12620 

10L/PE-5111. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado 
el Gobierno de La Rioja al Gobierno de España que el coste de la 
obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid sea 
sufragado por este último, como reiteradamente ha pedido nuestro 
grupo parlamentario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12621 
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10L/PE-5114. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos 
por los que las obras de la A-12 no avanzan al ritmo que deberían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

12621 

10L/PE-5115. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
estará concluido el nuevo estudio de accesos a la AP-68 que el 
consejero de Sostenibilidad anunció que se estaba realizando por 
un importe de 350.000 euros. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12621 

10L/PE-5118. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos 
por los que el Consejo de Ministros no ha autorizado hasta la fecha 
la obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid, 
toda vez que fue solicitada por el Gobierno de La Rioja hace más 
de un año. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12621 

10L/PE-5122. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado en 
el que se encuentra la regulación del decreto de la estatutarización 
voluntaria de su personal, considerando la contratación indefinida 
en septiembre de veintitrés nuevos médicos en el Hospital de 
Calahorra, siguiendo el actual convenio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12621 

10L/PE-5124. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
del Gobierno de La Rioja respecto a la aplicación de peajes en las 
autovías a partir de 2024, ya que el Ministerio de Transportes ha 
contratado la elaboración de nueve informes para valorar un nuevo 
sistema de financiación de las carreteras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12623 

10L/PE-5125. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo proyecta 
que el eje ferroviario Soria-Castejón, cuyo estudio de viabilidad se 
ha licitado recientemente, pueda convertirse en una alternativa 
óptima para conectar La Rioja con Madrid. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12623 

10L/PE-5128. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
pretende recompensar este nuevo esfuerzo extraordinario del 
personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo 
plazo (lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la intensa 
actividad quirúrgica del Servicio Riojano de Salud durante los meses 
de verano, como "plan de choque" para reducir las listas de espera. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12624 
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10L/PE-5129. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
pretende recompensar este nuevo esfuerzo extraordinario del 
personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo 
plazo (lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la 
intensa actividad de los servicios del Servicio Riojano de Salud en 
general durante los meses de verano. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12624 

10L/PE-5147. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
conseguirá el Plan de Carreteras 2023-2030 que las carreteras 
riojanas no sean las segundas más deficitarias en cuanto a 
conservación y de las peor señalizadas de toda España. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12624 

10L/PE-5150. Pregunta con respuesta escrita relativa a si prevé el 
Gobierno aprobar alguna medida para rebajar el precio del 
transporte público urbano, toda vez que La Rioja es la comunidad 
en la que más se ha encarecido su precio (casi un 5 % durante el 
último año), al estilo de la Comunidad de Madrid. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12623 

10L/PE-5151. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo prevé 
seguir mejorando las condiciones laborales de las trabajadoras del 
Servicio de Ayuda a Domicilio para que no tengan que convocar 
nuevas huelgas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12624 

10L/PE-5154. Pregunta con respuesta escrita relativa a la evolución 
de los datos de demora (número de días de espera) en Atención 
Primaria presencial, por cada centro de salud. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12625 

10L/PE-5160. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a dotar 
una partida suficiente en los presupuestos de 2023 para asegurar la 
atención sanitaria a nuestros mayores, prestada por profesionales 
sanitarios, tanto en residencias como en sus domicilios. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12625 

10L/PE-5162. Pregunta con respuesta escrita relativa a la 
propuesta del Gobierno para resolver la oposición que algunos 
municipios han manifestado respecto al Plan de Ordenación de los 
Recursos Naturales del Alto Najerilla. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12625 
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10L/PE-5164. Pregunta con respuesta escrita relativa a si van a 
aumentar las plazas ofertadas en los centros de participación 
activa (CPA). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

12626 

10L/PE-5165. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué le 
parece que los abonos gratuitos de trenes de media distancia 
exijan el depósito previo de fianzas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12626 

10L/PE-5178. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja favorables para los ganaderos 
los estrictos requisitos impuestos para poder realizar el control 
poblacional de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12627 

10L/PE-5179. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tiene que 
suceder para que el Gobierno de La Rioja escuche a los ganaderos 
y rectifique los estrictos requisitos impuestos para poder realizar el 
control poblacional de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12627 

10L/PE-5180. Pregunta con respuesta escrita relativa a los medios 
con los que va a realizar el Gobierno de La Rioja el más que 
necesario, urgente y demandado control poblacional de lobos en la 
sierra riojana. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12627 

10L/PE-5181. Pregunta con respuesta escrita relativa a si conoce 
el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz 
del Gobierno si han aparecido nuevos lobos en la zona de Soto en 
Cameros. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12627 

10L/PE-5182. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántos 
municipios riojanos tiene constancia el Gobierno de La Rioja de la 
presencia de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12628 

10L/PE-5183. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántos 
municipios riojanos hay evidencias de presencia de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12628 

10L/PE-5184. Pregunta con respuesta escrita relativa a si concurren en 
La Rioja algunos de los motivos marcados por la Ley del Patrimonio 
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Natural y de la Biodiversidad para hacer control poblacional de lobos.
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12628 

10L/PE-5185. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha realizado 
el Gobierno de La Rioja este año 2022 el censo anual de lobo y su 
zonificación, tal y como se comprometió con los ganaderos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12628 

10L/PE-5186. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
en el que han aumentado las manadas de lobos en La Rioja en los 
últimos dos años. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12628 

10L/PE-5188. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora 
el Gobierno riojano la entrada en vigor de la Ley de caza y gestión 
cinegética de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12629 

10L/PE-5189. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera 
el Gobierno riojano que con la nueva Ley de caza y gestión 
cinegética, han logrado poner fin a la sobrepoblación de especies 
causantes de daños a la agricultura y ganadería en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12629 

10L/PE-5190. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han 
disminuido los daños ocasionados por fauna silvestre en los cultivos con 
la aplicación de la nueva Ley de caza y gestión cinegética de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12629 

10L/PE-5191. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
conclusiones que sacó el consejero de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica y portavoz del Gobierno tras su última visita a los municipios 
de Viniegra de Arriba, Viniegra de Abajo, Villavelayo, Ventrosa, 
Mansilla de la Sierra, Canales de la Sierra y Brieva de Cameros. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12630 

10L/PE-5192. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el 
consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno que el PORN del Alto Najerilla cuenta con el apoyo de los 
habitantes y las instituciones de los municipios de las 7 Villas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12630 

10L/PE-5194. Pregunta con respuesta escrita relativa a si engañó 
el Gobierno de La Rioja a los alcaldes de la zona del Alto Najerilla 
cuando, a fin de conseguir que firmaran acuerdos de pleno para la 
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tramitación del PORN para la creación del Parque Natural del Alto 
Najerilla, les aseguró que, si tras conocer dicho plan de ordenación 
sus ayuntamientos no quedaban convencidos, el Gobierno no 
continuaría con la tramitación. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

12630 

10L/PE-5195. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y 
portavoz del Gobierno que se han realizado de forma correcta los 
trámites relacionados con el PORN para la creación del Parque 
Natural del Alto Najerilla. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12630 

10L/PE-5196. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
publicado la memoria económica del PORN para la creación del 
Parque Natural del Alto Najerilla. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12630 

10L/PE-5201. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
incendios han sido consecuencia de cosechar o realizar otras 
tareas agrícolas de riesgo con maquinaria a partir de los 35 grados 
en La Rioja en el verano de 2022. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12629 

10L/PE-5202. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
incendios han sido consecuencia de realizar trabajos agrícolas 
entre las 12 y las 20 horas en La Rioja en el verano de 2022. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12631 

10L/PE-5214. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado 
oficialmente la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población a la ministra para la Transición Ecológica la 
convocatoria de la Mesa de la Sequía Hidráulica. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12631 

10L/PE-5258. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué parte de 
la solicitud de información "Relación de altos cargos, personal 
eventual y dirigentes del sector público que han realizado programas 
de formación desde octubre de 2019, con indicación de la entidad de 
impartición de dicha formación, así como el coste de cada programa 
formativo" no entienden los consejeros firmantes. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12631 

10L/PE-5265. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera 
apropiado el Gobierno de La Rioja aprobar en Consejo de Gobierno 
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un proyecto de ley para la creación del parque natural cuando aún 
está en trámite la Ley de biodiversidad y patrimonio natural, que en 
varios de sus artículos regulará estos aspectos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

12632 

10L/PE-5295. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad de 
los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia 
que ha recibido cada uno de los ayuntamientos riojanos durante el 
primer semestre de 2022. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12632 

10L/PE-5296. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad de 
los fondos europeos Next Generation que ha recibido cada uno de los 
ayuntamientos riojanos durante el primer semestre de 2022. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12632 

10L/PE-5299. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuánto tiempo 
ha estado parada la resonancia de tres teslas del Hospital 
Universitario San Pedro. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12632 

10L/PE-5300. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por el 
que ha estado parada la resonancia de tres teslas del Hospital 
Universitario San Pedro. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12632 

10L/PE-5301. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué se 
han estado haciendo resonancias con una unidad móvil en vez de 
emplear las de los hospitales. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12632 

10L/PE-5302. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
médicos sin formación MIR han hecho guardias. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12633 

10L/PE-5303. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
médicos sin formación MIR están haciendo guardias. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12633 

10L/PE-5304. Pregunta con respuesta escrita relativa a la razón de  
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que haya aumentado de manera importante el número de servicio de 
ambulancias. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 

 
 
 

12633 

10L/PE-5305. Pregunta con respuesta escrita relativa al presupuesto 
mensual dedicado a transporte sanitario desde la puesta en marcha 
de la empresa pública. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12633 

10L/PE-5307. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
servicios sanitarios se han externalizado desde el 1 de junio de 2021. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12634 

10L/PE-5308. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es cierto, 
tal y como dijo la diputada Orradre en el Pleno del 15 de septiembre, 
que se ha aumentado el 27 % de las retribuciones de los agentes 
forestales en La Rioja. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12634 

10L/PE-5309. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué se ha 
aplicado una subida del 27 % de las retribuciones solo a los agentes 
forestales en La Rioja. 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 12634 

10L/PE-5312. Pregunta con respuesta escrita relativa a los cambios 
que se han realizado en la tramitación de los centros dentro de la 
plataforma educativa Racima. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12634 

10L/PE-5313. Pregunta con respuesta escrita relativa a la opinión que 
tiene el consejero sobre el colectivo de profesores que imparten la 
asignatura de Religión. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12635 

10L/PE-5314. Pregunta con respuesta escrita relativa a la opinión que 
tiene el consejero sobre la pérdida de diecinueve profesores de 
Religión este curso. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12635 

10L/PE-5315. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora  
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el Gobierno de La Rioja las líneas de subvención y apoyo a la 
producción de energía renovable en esta legislatura. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

12635 

10L/PE-5317. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración 
que realiza el Gobierno de La Rioja del estado actual de la deuda 
pública en nuestra comunidad autónoma. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12635 

10L/PE-5318. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración 
que realiza el Gobierno de La Rioja de la cifra de déficit público en 
nuestra comunidad autónoma. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12636 

10L/PE-5319. Pregunta con respuesta escrita relativa a la previsión 
del Gobierno de La Rioja de la cifra de deuda pública al cierre del 
año 2022. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12635 

10L/PE-5320. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cifra de 
deuda pública de la Comunidad Autónoma de La Rioja a fecha de 
contestación a la pregunta. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12636 

10L/PE-5321. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se está 
echando mano de médicos jubilados todavía en los centros de salud 
riojanos. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12636 

10L/PE-5322. Pregunta con respuesta escrita relativa a los centros de 
salud en los que se cuenta con médicos jubilados y la edad que 
tienen. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12636 

10L/PE-5323. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
actuaciones concretas que está llevando a cabo la Consejería de 
Salud del Gobierno de La Rioja para reducir las listas de espera en el 
sistema público de salud riojano. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12637 

10L/PE-5325. Pregunta con respuesta escrita relativa a quiénes 
componen actualmente la Comisión de Seguimiento contemplada en 
la Ley por la que se regula la Renta de Ciudadanía de La Rioja. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12637 
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10L/PE-5327. Pregunta con respuesta escrita relativa a los planes 
que tiene el Gobierno para mejorar la red ferroviaria en La Rioja. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12638 

10L/PE-5333. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad de 
los fondos europeos Next Generation que ha gestionado o está 
gestionando el sector público de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
en actuaciones del propio sector público durante esta legislatura. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12638 

10L/PE-5334. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
empresas culturales riojanas han sido contratadas por el Instituto de 
Estudios Riojanos en el marco de la programación del Xacobeo 21. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12638 

10L/PE-5335. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
empresas culturales riojanas han sido contratadas por el Instituto de 
Estudios Riojanos en el marco de la programación del Xacobeo 22. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12639 

10L/PE-5336. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe 
desglosado de los contratos formalizados por el Instituto de Estudios 
Riojanos con empresas culturales riojanas en el marco de la 
programación del Xacobeo 21. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12639 

10L/PE-5337. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe 
desglosado de los contratos formalizados por el Instituto de Estudios 
Riojanos con empresas culturales riojanas en el marco de la 
programación del Xacobeo 22. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12639 

10L/PE-5338. Pregunta con respuesta escrita relativa al gasto 
realizado por el Instituto de Estudios Riojanos en el año 2021 en el 
marco de la programación del Xacobeo 21. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12640 

10L/PE-5339. Pregunta con respuesta escrita relativa al gasto 
realizado por el Instituto de Estudios Riojanos en el marco de la 
programación del Xacobeo 22 hasta la fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12640 
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SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Informaciones remitidas a diputados 

10L/SIDI-1614. Solicitud de información relativa a copia del 
documento de propuestas de mejora que está estudiando el Gobierno 
de La Rioja con la concesionaria del transporte rural. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12641 

10L/SIDI-1615. Solicitud de información relativa a copia digital 
completa, hasta la fecha de registro de esta solicitud, de los trabajos 
llevados a cabo por la Mesa de la Ganadería Extensiva y el Lobo. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12641 

10L/SIDI-1632. Solicitud de información relativa a relación de 
empresas y Administraciones que han recibido alguna cantidad 
económica de la que ha recibido La Rioja en el PERTE de energías 
renovables, hidrógeno renovable y almacenamiento aprobado por el 
Consejo de Ministros, con expresa indicación de la cantidad recibida. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12641 

10L/SIDI-1650. Solicitud de información relativa al importe exacto 
que se paga a los cotos de caza municipales, desglosado por 
ayuntamientos. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12641 

10L/SIDI-1651. Solicitud de información relativa a subvenciones 
recibidas por cada coto de caza de La Rioja en los últimos cuatro 
años. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12641 

10L/SIDI-1652. Solicitud de información relativa a la valoración 
económica de lo que ha costado la pérdida de actividad a los 
adjudicatarios de los cotos de caza, pues al no declarar la caza 
como esencial se perdió actividad en los cotos. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12641 

10L/SIDI-1697. Solicitud de información sobre relación de recursos 
interpuestos en vía administrativa contra el Decreto 25/2022, de 26 de 
mayo, por el que se aprueba la Oferta de Empleo Público de 
estabilización correspondiente a la Ley 20/2021, de 28 de diciembre, 
de medidas urgentes para la reducción de la temporalidad en el 
empleo público, para personal de administración y servicios generales 
y personal docente no universitario en la Administración General de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, y para personal estatutario del 
Servicio Riojano Salud, con indicación del recurrente y motivo de 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Página 12582 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 310  
 3 de noviembre de 2022 
 
 
 

impugnación. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12641 

10L/SIDI-1698. Solicitud de información relativa a relación de altos 
cargos que hayan solicitado alguna compatibilidad, con indicación del 
nombre y la compatibilidad solicitada. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12641 

10L/SIDI-1709. Solicitud de información relativa a relación de 
personal directivo del sector público de La Rioja que haya realizado 
algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa entre octubre y diciembre de 2019, con 
expresa indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad 
o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12641 

10L/SIDI-1710. Solicitud de información relativa a relación de 
personal directivo del sector público de La Rioja que haya realizado 
algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa en 2020, con expresa indicación del tipo 
de acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha 
impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12642 

10L/SIDI-1711. Solicitud de información relativa a relación de 
personal directivo del sector público de La Rioja que haya realizado 
algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa en 2021, con expresa indicación del 
tipo de acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha 
impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12642 

10L/SIDI-1712. Solicitud de información relativa a relación de personal 
directivo del sector público de La Rioja que haya realizado algún tipo 
de programa de formación (curso, máster, programa directivo...) o 
acción formativa en 2022, con expresa indicación del tipo de acción 
formativa realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el 
programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12642 

10L/SIDI-1713. Solicitud de información relativa a relación de 
personal incluido dentro del Catálogo de personal eventual de La Rioja 
que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, 
máster, programa directivo...) o acción formativa entre octubre y 
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diciembre de 2019, con expresa indicación del tipo de acción formativa 
realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o 
acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

12642 

10L/SIDI-1714. Solicitud de información relativa a relación de 
personal incluido dentro del Catálogo de personal eventual de La Rioja 
que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, 
máster, programa directivo...) o acción formativa en 2020, con expresa 
indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o 
empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12642 

10L/SIDI-1715. Solicitud de información relativa a relación de 
personal incluido dentro del Catálogo de personal eventual de La Rioja 
que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, 
máster, programa directivo...) o acción formativa en 2021, con expresa 
indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o 
empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12642 

10L/SIDI-1716. Solicitud de información relativa a relación de 
personal incluido dentro del Catálogo de personal eventual de La Rioja 
que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, 
máster, programa directivo...) o acción formativa en 2022, con expresa 
indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o 
empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12642 

10L/SIDI-1717. Solicitud de información relativa a relación de altos 
cargos del Gobierno de La Rioja que hayan realizado algún tipo de 
programa de formación (curso, máster, programa directivo...) o acción 
formativa entre octubre y diciembre de 2019, con expresa indicación 
del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha 
impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12643 

10L/SIDI-1718. Solicitud de información relativa a relación de altos 
cargos del Gobierno de La Rioja que hayan realizado algún tipo de 
programa de formación (curso, máster, programa directivo...) o acción 
formativa en 2020, con expresa indicación del tipo de acción formativa 
realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o 
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acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12643 

10L/SIDI-1719. Solicitud de información relativa a relación de altos 
cargos del Gobierno de La Rioja que hayan realizado algún tipo de 
programa de formación (curso, máster, programa directivo...) o acción 
formativa en 2021, con expresa indicación del tipo de acción formativa 
realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o 
acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12643 

10L/SIDI-1720. Solicitud de información relativa a relación de altos 
cargos del Gobierno de La Rioja que hayan realizado algún tipo de 
programa de formación (curso, máster, programa directivo...) o acción 
formativa en 2022, con expresa indicación del tipo de acción formativa 
realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o 
acción formativa e, igualmente, su coste. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12643 

10L/SIDI-1721. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2021.GG.17.0000078.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-Contrario Agujas Reloj-Gestión, suscrito 
con Bocaparaísos Producciones, SL, por 51.637,42 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12643 

10L/SIDI-1722. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2021.GG.17.0000065.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-Gestión Los Sonidos del Camino, suscrito 
con Abengsa Company, SL, por 48.400 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12643 

10L/SIDI-1723. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2021.GG.17.0000085.0000002 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-El Camino de las Palabras-Organización, 
suscrito con Abengsa Company, SL, por 32.670 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12644 
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10L/SIDI-1724. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2021.GG.17.0000061.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-Gestión de la I Jornada sobre Literatura 
Peregrina, suscrito con Editorial Almuzara, SL, por 19.320,86 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12644 

10L/SIDI-1725. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2021.GG.17.0000035.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-Gestión-Acuarelas del Camino, suscrito 
con Judit Arteaga Cámara, por 17.968,50 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12644 

10L/SIDI-1726. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2021.GG.17.0000067.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-Ejecución de Mural Xacobeo 2021-2022 en 
Clavijo, suscrito con Sacasueños Sociedad Limitada, por 17.424 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12644 

10L/SIDI-1727. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2022.GG.17.0000004.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22-Actuales S. XX-Gestión y coordinación, 
suscrito con Judit Arteaga Cámara, por 18.137,90 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12644 

10L/SIDI-1728. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2022.GG.17.0000003.0000004 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22-Sharon-Producción técnica, suscrito 
con Rock Intrio, SL, por 17.968,50 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12644 
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10L/SIDI-1729. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2022.GG.17.0000036.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22-Murales en La Rioja, suscrito con 
Sacasueños Sociedad Limitada, por 17.908 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12644 

10L/SIDI-1730. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2022.GG.17.0000003.0000005 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22: Sharon-Producción artística, suscrito 
con Grupo Cultura Segura AIE, por 16.080,90 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1731. Solicitud de información relativa a copia 
completa de toda la documentación (informe del órgano de 
contratación, justificación de la necesidad, solicitud de 
presupuestos, aprobación del gasto, facturas...) correspondiente 
al expediente 2022.GG.17.0000030.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22: Teatro Ácidos-Gestión y representación, 
suscrito con Loberquingo Company, SL, por 13.673 euros. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1732. Solicitud de información relativa a copia íntegra de los 
nuevos Estatutos de la Fundación Hospital de Calahorra. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1889. Solicitud de información relativa a los cálculos 
realizados por el Gobierno de La Rioja para determinar el 
porcentaje de escolarización de alumnos de 0 a 3 años en nuestra 
comunidad autónoma. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1890. Solicitud de información relativa a la planificación 
temporal de la creación de la red pública del Primer Ciclo de 
Educación Infantil. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1891. Solicitud de información relativa a la planificación 
presupuestaria de la creación de la red pública del Primer Ciclo de 
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Educación Infantil. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12645 

10L/SIDI-1901. Solicitud de información relativa a copia digital de 
todos los censos anuales de lobos realizados por el Gobierno de 
La Rioja desde 2020. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1902. Solicitud de información relativa a copia digital de 
todos los trabajos de zonificación de lobos realizados por el 
Gobierno de La Rioja desde 2020. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1903. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Gimileo para la 
financiación de las obras de renovación de las redes de distribución y 
saneamiento de las calles Mayor y San Martín. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12645 

10L/SIDI-1904. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Gimileo para la financiación de las obras de 
renovación de las redes de distribución y saneamiento de las calles 
Mayor y San Martín. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1905. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Berceo para la financiación 
de las obras de construcción de almacén municipal. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1906. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Berceo para la financiación de las obras de 
construcción de almacén municipal. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1907. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Santa Engracia del Jubera 
para la financiación de las obras de emergencia en vía pública en 
Jubera. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 
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10L/SIDI-1908. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Santa Engracia del Jubera para la financiación 
de las obras de emergencia en vía pública en Jubera. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1909. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Quel para la financiación 
de las obras de estabilización de la ladera, fase 4.ª B. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1910. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Quel para la financiación de las obras de 
estabilización de la ladera, fase 4.ª B. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1911. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Villalobar de Rioja para la 
financiación de las obras de renovación de la red de distribución de 
agua potable, 2.ª fase. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1912. Solicitud de información relativa al estado de ejecución 
del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el 
Ayuntamiento de Villalobar de Rioja para la financiación de las obras 
de renovación de la red de distribución de agua potable, 2.ª fase. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12646 

10L/SIDI-1913. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Ortigosa de Cameros para 
la financiación de las obras de rehabilitación integral del viaducto de 
San Martín. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12647 

10L/SIDI-1914. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Ortigosa de Cameros para la financiación de las 
obras de rehabilitación integral del viaducto de San Martín. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12647 
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10L/SIDI-1915. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Muro en Cameros para la 
financiación de las obras de acondicionamiento de la ermita de la 
Virgen del Cerro y apertura de accesos. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 

12647 

10L/SIDI-1916. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Muro en Cameros para la financiación de las 
obras de acondicionamiento de la ermita de la Virgen del Cerro y 
apertura de accesos. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12647 

10L/SIDI-1917. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Treviana para la 
financiación de las obras de la red de suministro y distribución de 
agua, 7.ª fase. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12647 

10L/SIDI-1918. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Treviana para la financiación de las obras de la 
red de suministro y distribución de agua, 7.ª fase. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12647 

10L/SIDI-1919. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Badarán para la 
financiación de las obras de renovación de las redes de distribución y 
saneamiento en varias calles. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12647 

10L/SIDI-1920. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La 
Rioja y el Ayuntamiento de Badarán para la financiación de las 
obras de renovación de las redes de distribución y saneamiento en 
varias calles. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12647 

10L/SIDI-1921. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Matute para la financiación 
de las obras de la red de construcción de espacio multiusos deportivo-
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cultural. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12647 

10L/SIDI-1922. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Matute para la financiación de las obras de la red 
de construcción de espacio multiusos deportivo-cultural. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 

10L/SIDI-1923. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación 
de las obras de ampliación del puente en avenida del Ebro. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 

10L/SIDI-1924. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación de las obras de 
ampliación del puente en avenida del Ebro. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 

10L/SIDI-1925. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cenicero para la 
financiación de las obras de reurbanización de la calle Castejón. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 

10L/SIDI-1926. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Cenicero para la financiación de las obras de 
reurbanización de la calle Castejón. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 

10L/SIDI-1927. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Canales de la Sierra para 
la financiación de las obras de pavimentación de la calle de la iglesia 
de Santa María. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 

10L/SIDI-1928. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Canales de la Sierra para la financiación de las 
obras de pavimentación de la calle de la iglesia de Santa María. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 
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10L/SIDI-1929. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de San Asensio para la 
financiación de las obras de ejecución de edificio multiusos y 
consultorio médico. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 

12648 

10L/SIDI-1930. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de San Asensio para la financiación de las obras de 
ejecución de edificio multiusos y consultorio médico. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12648 

10L/SIDI-1931. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Villarejo para la 
financiación de las obras de renovación del pavimiento en calle 
Camino Monte, calle Amparo y calle Río. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1932. Solicitud de información relativa al estado de ejecución 
del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el 
Ayuntamiento de Villarejo para la financiación de las obras de 
renovación del pavimiento en calle Camino Monte, calle Amparo y 
calle Río. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1933. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama 
para la financiación de las obras de captación y renovación de las 
redes de abastecimiento, incluidas en el proyecto de urbanización y 
mejora de la travesía de Cervera del Río Alhama LR-284. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1934. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama para la financiación de 
las obras de captación y renovación de las redes de abastecimiento, 
incluidas en el proyecto de urbanización y mejora de la travesía de 
Cervera del Río Alhama LR-284. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1935. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
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Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Aldeanueva de Ebro para 
la financiación de las obras de reforma de la casa consistorial. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

12649 

10L/SIDI-1936. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Aldeanueva de Ebro para la financiación de las 
obras de reforma de la casa consistorial. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1937. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Calahorra para la 
financiación de la ejecución de pozos de captación de agua potable. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1938. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Calahorra para la financiación de la ejecución de 
pozos de captación de agua potable. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1939. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación 
de la ejecución de las obras de mejora en el colector general de 
saneamiento, fase II, entorno puente río Alhama. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12649 

10L/SIDI-1940. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación de la ejecución de las 
obras de mejora en el colector general de saneamiento, fase II, 
entorno puente río Alhama. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12650 

10L/SIDI-1941. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Zarratón para la 
financiación de la instalación de una nueva tubería de suministro de 
agua desde el depósito municipal hasta el casco urbano. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12650 

10L/SIDI-1942. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
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y el Ayuntamiento de Zarratón para la financiación de la instalación de 
una nueva tubería de suministro de agua desde el depósito municipal 
hasta el casco urbano. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

12650 

10L/SIDI-1943. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Brieva de Cameros para la 
financiación de las obras de contención de talud. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12650 

10L/SIDI-1944. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Brieva de Cameros para la financiación de las 
obras de contención de talud. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12650 

10L/SIDI-1945. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Baños de Rioja para la 
financiación de las obras de sustitución de la tubería de suministro de 
agua potable. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12650 

10L/SIDI-1946. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Baños de Rioja para la financiación de las obras 
de sustitución de la tubería de suministro de agua potable. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12650 

10L/SIDI-1947. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Grávalos para la 
financiación de las obras de derribo de edificios municipales para 
acondicionamiento de aparcamiento. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12650 

10L/SIDI-1948. Solicitud de información relativa al estado de ejecución 
del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el 
Ayuntamiento de Grávalos para la financiación de las obras de derribo 
de edificios municipales para acondicionamiento de aparcamiento. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12651 

10L/SIDI-1949. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
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Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cenicero para la 
financiación de las obras en la caseta de válvulas del depósito. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

12651 

10L/SIDI-1950. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Cenicero para la financiación de las obras en la 
caseta de válvulas del depósito. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12651 

10L/SIDI-1951. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Haro para la financiación 
de las obras de reforma de estructura interior y forjado de un depósito 
de 5.000 m3 para abastecimiento de agua potable. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12651 

10L/SIDI-1952. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Haro para la financiación de las obras de 
reforma de estructura interior y forjado de un depósito de 5.000 m3 
para abastecimiento de agua potable. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12651 

10L/SIDI-1953. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama 
para la financiación de las obras del pabellón polideportivo en Rincón 
de Olivedo. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12651 

10L/SIDI-1954. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama para la financiación de 
las obras del pabellón polideportivo en Rincón de Olivedo. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12651 

10L/SIDI-1955. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Nájera para la financiación 
de las obras de estabilización de Peñaescalera. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12651 

10L/SIDI-1956. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
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y el Ayuntamiento de Nájera para la financiación de las obras de 
estabilización de Peñaescalera. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

12651 

10L/SIDI-1957. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Casalarreina para la 
financiación de los gastos de capital correspondientes a las obras en 
el campo de fútbol y pista polideportiva. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12652 

10L/SIDI-1958. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Casalarreina para la financiación de los gastos 
de capital correspondientes a las obras en el campo de fútbol y pista 
polideportiva. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12652 

10L/SIDI-1959. Solicitud de información relativa a copia digital del 
expediente completo relativo al Convenio de colaboración entre el 
Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación 
de los gastos de capital correspondientes a la segunda fase de las 
obras de reforma del frontón municipal. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12652 

10L/SIDI-1960. Solicitud de información relativa al estado de 
ejecución del Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja 
y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación de los gastos de 
capital correspondientes a la segunda fase de las obras de reforma 
del frontón municipal. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12652 

10L/SIDI-1961. Solicitud de información relativa a relación de altos 
cargos del Gobierno de La Rioja que han realizado algún curso, 
programa de formación, máster o similar, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12652 

10L/SIDI-1962. Solicitud de información relativa a relación de 
gerentes del sector público de La Rioja que han realizado algún curso, 
programa de formación, máster o similar, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12652 

10L/SIDI-1963. Solicitud de información relativa a relación de  
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personas que forman parte del Catálogo de personal eventual y de 
confianza del Gobierno de La Rioja que han realizado algún curso, 
programa de formación, máster o similar, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

12652 

10L/SIDI-1964. Solicitud de información relativa al coste de los 
cursos, programas de formación, másteres o similares realizados por 
altos cargos del Gobierno de La Rioja, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12652 

10L/SIDI-1965. Solicitud de información relativa al coste de los 
cursos, programas de formación, másteres o similares realizados por 
gerentes del sector público de La Rioja, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12653 

10L/SIDI-1966. Solicitud de información relativa al coste de los 
cursos, programas de formación, másteres o similares realizados por 
personas que forman parte del Catálogo de personal eventual y de 
confianza del Gobierno de La Rioja, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12653 

10L/SIDI-1967. Solicitud de información relativa a relación de gastos 
relacionados con la celebración del Consejo de Gobierno en el Museo 
Würth, en mayo pasado, cuyo importe total ascendió a 2.867,27 euros, 
según respuesta del Gobierno a la iniciativa 10L/SIDl-1623. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12653 
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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
Respuestas a preguntas orales tramitadas como escritas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas orales, tramitadas como preguntas de respuesta por escrito por finalización del periodo ordinario 
de sesiones, y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-2255 - 1018849. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que tiene el Gobierno 
de los datos de paro registrados del mes de enero de 2022 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Víctor Manuel Royo Jaime ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el desempleo en La Rioja registró 
en enero un ligero ascenso con 234 personas y situó la tasa de paro en el 9,72 %, la cuarta menor del país. 
 Se trata del mejor dato en la serie histórica del mes de enero desde el año 2008 y La Rioja mantuvo así 
su posición entre las comunidades autónomas con menor tasa de desempleo, tendencia que ha registrado 
también durante los meses más complicados de la pandemia. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2256 - 1018850. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que tiene el Gobierno 
de los datos de afiliación a la Seguridad Social del mes de enero de 2022 en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Víctor Manuel Royo Jaime ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en afiliación a la Seguridad Social, 
en enero se registraron 131.586 afiliaciones, de las cuales 25.062 son de autónomos y 106.524 corresponden 
al régimen general. Este es el mejor dato de afiliación de toda la serie histórica del mes de enero desde 2008. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2257 - 1018868. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que, tal y como se plantea actualmente la 
Propuesta de Proyecto de Plan Hidrológico de la Demarcación Hidrográfica del Ebro (tercer ciclo 2021-2027), 
se podrá conseguir un buen estado y la adecuada protección de las masas de agua de la demarcación, y 
además satisfacer las demandas de agua y el equilibrio y armonización del desarrollo regional y sectorial. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2278 - 1019221. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué le parece al consejero de 
Desarrollo Autonómico la propuesta del ministro Escrivá de las nuevas cuotas para autónomos para 
desplegar entre los años 2023 y 2031. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para la Consejería de Desarrollo 
Autonómico esta propuesta es una medida que materializará el apoyo del Gobierno de España a este 
colectivo. Para el Gobierno de La Rioja es un paso importante con el que el Gobierno central demuestra 
atender las reivindicaciones de los sindicatos y organizaciones que representan a este colectivo. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2282 - 1019269. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación en la que se encuentra 
el corredor ferroviario de alta velocidad Logroño-Miranda de Ebro por Pancorbo dentro de la planificación de 
inversiones del Gobierno de España. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de España ha recibido 
por parte del Gobierno de La Rioja la nueva propuesta de trazado ferroviario de Logroño-Miranda de Ebro, 
por Pancorbo, acordada por todos los grupos parlamentarios del Parlamento de la Rioja y por los agentes 
sociales, encontrándose la misma en fase de estudio. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2284 - 1019271. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la forma en la que se 
encuentra recogido el corredor ferroviario de alta velocidad Logroño-Miranda de Ebro en la Red 
Transeuropea de Transporte. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2285 - 1019272. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la forma en la que se 
encuentra recogido el corredor ferroviario de alta velocidad Castejón-Pamplona-Alsasua en la Red 
Transeuropea de Transporte. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que no ha 
sufrido alteración alguna en los últimos años de cuando estaba gobernando el Partido Popular y que está 
recogido dentro de la red Global Transeuropea. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
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10L/POP-2292 - 1019359. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Biodiversidad haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el actual Gobierno de La Rioja no 
basa sus decisiones en el liderazgo personalista ni en otras variables populistas, como en épocas anteriores, 
sino en maximizar el bienestar en La Rioja. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2295 - 1019362. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Avance Digital vaya a tener tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para el Gobierno de La Rioja la 
estabilidad la dan los proyectos y que el cambio en la Dirección General de Avance Digital no ha supuesto 
ningún problema, ni en el trabajo de los funcionarios ni en la gestión administrativa de la dirección general. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel.  
 
 

10L/POP-2306 - 1019574. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el pasado día 24 de 
febrero un grupo de agentes forestales pertenecientes a la Consejería de Sostenibilidad del Gobierno de 
La Rioja se personaron a primera hora de la mañana en el municipio de Villoslada de Cameros 
acompañados de agentes del Seprona y visitaron y registraron cinco explotaciones ganaderas y varios 
vehículos propiedad de los ganaderos, movilizando a alrededor de una decena de agentes forestales 
desde distintos municipios de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Ley Orgánica 2/1986, de Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado, encomienda a la Guardia Civil velar por la conservación de la naturaleza y el 
medioambiente, y la Orden General n.º 72, de 21 de junio de 1988, crea el Servicio de Protección de la Naturaleza 
(Seprona) como respuesta especializada de la Guardia Civil al mandato constitucional de garantizar el derecho de 
los ciudadanos a disfrutar de un medioambiente adecuado, así como el deber de conservarlo. En virtud de ello, el 
Seprona lidera la investigación y el Gobierno de La Rioja colabora en todo lo requerido por las autoridades 
competentes. El Gobierno de La Rioja expresa su máximo respeto a la labor de los cuerpos y fuerzas de 
seguridad del Estado y agradece el trabajo del Seprona en la protección de medioambiente, a la vez que condena 
cualquier intento de deslegitimar, utilizar con fines políticos o arrojar dudas sobre las investigaciones de posibles 
delitos ambientales que lleva a cabo. Reafirma la total colaboración de la Consejería de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica y los agentes forestales en la resolución de dichos delitos. Asimismo, el Gobierno de La Rioja agradece 
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la colaboración ciudadana que se recibe en la investigación de presuntos delitos ambientales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2314 - 1019582. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que se 
han realizado desde la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica para que disminuyan los 
ataques de lobo en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las acciones han sido aumentar 
un 52 % las indemnizaciones por oveja muerta, hasta los 142 euros, e invertir más en infraestructuras y en 
medidas preventivas, que son las que realmente funcionan. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2315 - 1019583. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que las acciones realizadas desde su consejería 
para procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han servido para su fin. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las medidas realizadas desde la 
Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica pretenden disminuir el número de ataques de lobo sobre 
el ganado y aumentar la efectividad de las medidas preventivas adoptadas para disminuir los mismos. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2316 - 1019584. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto costará al Gobierno de 
La Rioja la colaboración de la Fundación Entretantos en la Mesa de la Ganadería Extensiva y el Lobo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, de acuerdo con el informe previo 
tramitado por el Servicio de Defensa de la Naturaleza, Caza y Pesca, y la correspondiente comunicación a la 
Fundación Entretantos, el presupuesto previsto asciende a catorce mil seiscientos setenta euros (14.670,00 €), 
impuesto sobre el valor añadido no incluido. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
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10L/POP-2326 - 1019594. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto prevé el Gobierno de 
La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de cambio 
climático, como es la Comisión Interdepartamental para el Cambio Climático. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2327 - 1019595. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto prevé el Gobierno de 
La Rioja que van a costar los nuevos órganos para garantizar los objetivos adquiridos en materia de cambio 
climático, como es el Observatorio Riojano del Clima, Consejo de Expertos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que nada. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2352 - 1019620. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué razón el Gobierno de 
La Rioja no se ha unido a las cuatro comunidades autónomas con más lobos en los recursos contencioso-
administrativos contra la orden del Ministerio para la Transición Energética y Reto Demográfico que introduce 
el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección (LESPRE). (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la razón es que el actual Gobierno 
de La Rioja basa sus decisiones en el consenso científico unánime del Comité Científico del Ministerio, que 
recomendó la inclusión del lobo en el LESPRE, y es un Gobierno que atiende los postulados de las 
instituciones europeas, que solicitaban mayor protección a esta especie en España, toda vez que la caza del 
lobo se había demostrado totalmente ineficaz e incluso contraproducente, como demuestra que el último año 
del Gobierno anterior, con el lobo como especie cazable y sin ningún apoyo de ese Gobierno anterior a la 
ganadería extensiva para adoptar medidas preventivas, que son las que realmente funcionan y por las que 
apuesta el actual Gobierno con un apoyo a la ganadería extensiva que supera con creces el de gobiernos 
anteriores, fuera el año con más reses muertas por ataques de lobo (630). 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2364 - 1019657. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje de adjudicación al tejido 
productivo de los fondos europeos que el Gobierno de La Rioja ya ha recibido, toda vez que la presidenta 
Andreu dijo que "los fondos europeos ya los tenemos". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tanto la presidenta Concha Andreu 
como el consejero de Desarrollo Autonómico ya han respondido de forma oral a esta pregunta en numerosas 
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sesiones plenarias, la última el pasado 29 de septiembre. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2365 - 1019663. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si sigue considerando el 
Gobierno que su gestión de los fondos europeos es transparente cuando apenas se conocen los proyectos 
empresariales concretos que se han elegido para financiarse con cargo a esos fondos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí, la gestión es totalmente 
transparente, como ha explicado en numerosas ocasiones el consejero de Desarrollo Autonómico en sede 
parlamentaria. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2367 - 1019670. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas de fomento que 
prevé adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer la actividad económica ante los efectos de la subida 
de la cuota de autónomos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Gobierno no prevé subida en 
la cuota de los trabajadores autónomos; es más, la gran mayoría de los autónomos riojanos verán reducidas 
sus cuotas. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2368 - 1019671. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones de su competencia 
que está realizando el Gobierno de La Rioja para atajar que sean temporales nueve de cada diez contratos 
laborales que se firman en nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, gracias a la reforma laboral 
aprobada por el Gobierno central y a las innovadoras políticas activas de empleo puestas en marcha por el 
Ejecutivo regional, actualmente, uno de cada tres contratos formalizados en La Rioja son de carácter indefinido. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2380 - 1019707. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué significan, en cuanto a 
proyectos estratégicos y acciones de medio plazo concretas, las palabras del consejero señor LacaIzada de 
que "La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se refiere al turismo". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los fondos Next Generation EU 
constituyen una oportunidad extraordinaria para impulsar la transformación de la economía y de la sociedad 
y, dada la apuesta del Gobierno de La Rioja por sus cuatro proyectos tractores, el turismo, a través del Valle 
de la Lengua y la Enorregión, son unas de las materias que ya están recibiendo grandes fondos para su 
desarrollo en nuestra comunidad autónoma. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2381 - 1019709. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas con las 
que pretende el Gobierno alcanzar la cifra de dos millones de turistas en 2022. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde la Dirección General de Turismo, 
el Gobierno de La Rioja ha puesto en marcha un plan de promoción para la nueva campaña turística, "Eso que 
sientes es La Rioja", que tiene carácter de continuidad y, tras una primera fase de inserciones planificada hasta 
finales de octubre y dotada con 500.000 euros, contempla otras dos próximas fases. 
 La intención es promocionar La Rioja en los próximos puentes y durante el invierno, así como la 
primavera y Semana Santa. Con todo ello calculamos una importante y destacada inversión en promoción 
turística por parte del Gobierno de La Rioja cercana al millón y medio de euros (hasta finales del año 2023). 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2382 - 1019712. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas con las 
que pretende el Gobierno consolidar y ampliar la variedad de turistas que visitan nuestra comunidad, pues, 
en palabras del consejero señor Lacalzada y en referencia al perfil de los turistas, "ya hemos visto en este 
último año que las visitas a La Rioja han ido cambiando". (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el plan de promoción turística para 
la nueva campaña "Eso que sientes es La Rioja" tiene carácter de continuidad y, tras esta primera fase de 
inserciones planificada hasta finales de octubre, contempla otras dos próximas fases. La intención es 
promocionar La Rioja en los próximos puentes y durante el invierno, así como la primavera y Semana Santa. 
Con todo ello calculamos una importante y destacada inversión en promoción turística por parte del Gobierno 
de La Rioja cercana al millón y medio de euros (hasta finales del año 2023) con el fin de llegar al máximo 
público objetivo. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2383 - 1019715. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas con las que 
pretende el Gobierno alargar la duración de las visitas de los turistas (tasa de pernoctaciones). (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Gobierno de La Rioja, a 
través de la Dirección General de Turismo, se están llevando acciones tanto de promoción de nuestra 
comunidad como de destino turístico con una amplia oferta, así como apostando, promoviendo e 
incentivando el turismo MICE. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2384 - 1019718. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué significan, en cuanto a 
proyectos estratégicos y acciones de medio plazo concretas, las palabras del consejero señor Lacalzada de 
que quiere que La Rioja se convierta en un destino "digital y sostenible". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, dentro del Plan territorial de 
Sostenibilidad Turística, se incluyen dos de los cuatro proyectos estratégicos recogidos en el Plan de 
Transformación de La Rioja, como son el proyecto Enorregión y el proyecto Valle de la Lengua, que, aun 
siendo trasversales, afectan directamente en el desarrollo turístico de nuestra comunidad. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2407 - 1019786. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando para prevenir que la sobrepoblación de ciertas especies de fauna provoque daños a los 
ganaderos y agricultores riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta información es pública y se 
puede consultar en la página web del Gobierno de La Rioja 
https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/caza-pesca/caza-rioja/medidas-cinegeticas-extraordinarias-paliar-
danos-agricultur 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2413 - 1019808. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al estado de valoración en el que 
se encuentran las alegaciones del Gobierno de La Rioja frente a la línea del parque eólico "Los Cruzados", 
trámite competencia del Ministerio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la empresa promotora ha desistido 
de la construcción de este parque eólico, así que las alegaciones en contra del parque han surtido efecto. 
 Logroño, 1 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/caza-pesca/caza-rioja/medidas-cinegeticas-extraordinarias-paliar-danos-agricultur
https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/caza-pesca/caza-rioja/medidas-cinegeticas-extraordinarias-paliar-danos-agricultur
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10L/POP-2446 - 1019873. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al criterio que mantiene el 
Gobierno de España en relación con la posibilidad de que a partir de 2024 se establezcan peajes en las 
autovías riojanas, de acuerdo con las intenciones del Gobierno de la nación. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2447 - 1019874. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo pretende hacer casar el 
Gobierno el compromiso de liberación de la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se establezcan 
peajes en las autovías a partir de 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de España no ha planteado todavía ninguna propuesta concreta para el pago por uso de las vías de alta 
capacidad. Por lo tanto, el Gobierno de La Rioja no puede opinar. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2464 - 1019894. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se abrirá el Centro de 
Interpretación de los Sotos del Ebro de Alfaro. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta información es pública y 
accesible en https://lariojaturismo.com 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2539 - 1020458. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha tomado el 
Gobierno para evitar que, a partir de 2024, se empiece a pagar por el uso de nuestras autovías. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya se ha contestado a la pregunta 
planteada.  
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2596 - 1020987. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre entre quiénes cree el consejero 
de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que está compartida la responsabilidad, 
ya que en declaraciones de fecha 10 de marzo de 2022 afirmó que la gestión cinegética es una 
responsabilidad compartida. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

https://lariojaturismo.com/
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que entre agricultores, cotos de caza y 
administraciones públicas. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2600 - 1020994. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos cotos han solicitado 
autorización temporal de caza de conejo al salto entre el 11 de marzo y el 1 de abril. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los cotos que solicitaron la 
modalidad al salto/en mano hasta el 14 de marzo (fin de temporada) porque no estaba incluida en la 
autorización fueron: 
 LO-10135 ALBELDA, LO-10186 ENTRENA y LO-10200 HUÉRCANOS. 

 En la siguiente temporada se autorizó la modalidad al salto/en mano y sin necesidad de solicitarlo a todos 
los cotos con IKA ROJO, y que son: 

 Logroño, 1 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2649 - 1021313. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja la negativa de todos los vecinos de Viniegra de Arriba a formar parte del Parque 
Natural "Alto Najerilla". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2650 - 1021314. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja la negativa de todos los vecinos de Ventrosa a formar parte del Parque Natural 
"Alto Najerilla". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

LO-10.008 LOGROÑO LO-10.085 ALFARO LO-10.188 MEDRANO 

LO-10.012 FUENMAYOR LO-10.114 NÁJERA LO-10.189 HORNOS DE MONCALVILLO 

LO-10.017 AGONCILLO LO-10.121 MANJARRÉS LO-10.191 AUSEJO 

LO-10.021 AUTOL LO-10.123 SAN TORCUATO LO-10.193 NAVARRETE 

LO-10.028 TUDELILLA LO-10.135 ALBELDA DE IREGUA LO-10.195 LARDERO 

LO-10.031 CALAHORRA LO-10.137 QUEL LO-10.197 LAGUNILLA DEL JUBERA 

LO-10.042 VILLAR DE ARNEDO LO-10.141 VILLAMEDIANA DE IREGUA LO-10.198 GALILEA 

LO-10.043 PRADEJÓN LO-10.149 BRIONES LO-10.200 HUÉRCANOS 

LO-10.046 SANTA ENGRACIA DEL JUBERA LO-10.151 LOGROÑO LO-10.201 AZOFRA 

LO-10.048 QUEL LO-10.164 SAN ASENSIO LO-10.211 SOJUELA 

LO-10.067 ALESÓN LO-10.173 VILLALBA DE RIOJA LO-10.220 OLLAURI 

LO-10.070 CÁRDENAS LO-10.175 CIHURI LO-10.221 ALFARO 

LO-10.071 CORDOVÍN LO-10.183 HORMILLA LO-10.222 ALDEANUEVA DE EBRO 

LO-10.079 URUÑUELA LO-10.186 ENTRENA  
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10L/POP-2652 - 1021317. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene sentido la creación del 
Parque Natural "Alto Najerilla" obligando a los vecinos y a los municipios afectados. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, bajo la 
dirección del titular de la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica y de acuerdo con las directrices 
emanadas del Gobierno, la Dirección General de Biodiversidad tiene entre sus funciones proponer la 
aprobación de planes de ordenación de los recursos naturales y la declaración y gestión de los espacios 
naturales protegidos. Cumpliendo, por lo tanto, con su deber, se propone la aprobación por Decreto del 
Gobierno de La Rioja del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del Alto Najerilla, como documento 
previo y necesario para la declaración de un parque natural. 
 Tal y como expresa el artículo 23.1 de la Ley 4/2003, de 26 de marzo, de Conservación de Espacios 
Naturales de La Rioja, los parques naturales se declararán por ley del Parlamento de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, a propuesta del Gobierno de La Rioja. Será, por tanto, la sociedad riojana la que a 
través de su Parlamento decida finalmente si procede o no la protección de los valores naturales del Alto 
Najerilla a través de la figura de parque natural. 
 Logroño, 1 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2651 - 1021315. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué se ha ocultado información 
relativa a la creación del Parque Natural "Alto Najerilla" a algunos de los municipios afectados. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se ha ocultado información 
relativa a la creación del parque natural del Alto Najerilla a ningún Ayuntamiento. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2791 - 1022308. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa realizar el 
Gobierno de La Rioja el necesario control poblacional del lobo una vez que el resto de medidas han 
resultado totalmente insuficientes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, en caso de ser necesario, las 
medidas deberán ser selectivas, realizarse en un tiempo lo más próximo posible al perjuicio y lo más cercano 
a las explotaciones afectadas y realizarse un seguimiento de la efectividad de las actuaciones de extracción 
(Orden TED/980/2021, de 20 de septiembre). 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2792 - 1022311. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo piensa realizar el 
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Gobierno de La Rioja el necesario control poblacional del lobo una vez que el resto de medidas han 
resultado totalmente insuficientes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2793 - 1022313. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué espera el Gobierno de 
La Rioja para realizar el control poblacional del lobo una vez que el resto de medidas han resultado 
totalmente insuficientes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que se podrán 
aplicar medidas de extracción y captura de ejemplares cuando no exista otra solución satisfactoria, esto es, 
cuando se haya demostrado que se han aplicado adecuadamente por parte de las explotaciones afectadas 
medidas preventivas o de protección del ganado y estas hayan resultado ineficaces. (Orden TED/980/2021, 
de 20 de septiembre). 
 Relación de medidas en curso:  
  Incremento del pago por daños (51,7 %). 
  Realización de cerramientos ganaderos. Se está modificando la tipología de los cerramientos en 
MUP, haciéndolos más grandes y practicables. Pastores eléctricos.  
  Cartelería para convivencia de perros de guarda-usos recreativos. 
  Censo nacional coordinado 2021-2022.  
  Proyecto de aversión condicionada.  
  Marcaje y seguimiento. En colaboración con el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto 
Demográfico. En funcionamiento más de treinta cámaras de fototrampeo.  
  PAC: Compatibilización de los sistemas de pastoreo tradicionales en el entorno del lobo (60 €/UGM). 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/POP-2795 - 1022316. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica que el lobo esté empezando a atacar en el valle del Alto Leza. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la mayor parte de los daños 
producidos los han ocasionado dos lobos que habitualmente ocupan el valle del Iregua. Nada tiene que ver 
con la inclusión en el Listado de Especies en Régimen de Protección Especial, ya que no ha transcurrido ni 
una temporada de cría todavía desde su protección. Se ha ampliado el listado de municipios en los que se 
considera presente el lobo, aunque su presencia pueda ser solo esporádica o remota, con el fin de que los 
ganaderos se puedan beneficiar de las ayudas habilitadas para estas zonas. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
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10L/POP-2827 - 1022462. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree la Consejería de 
Sostenibilidad y Transición Energética que cuenta con suficiente personal técnico para la realización de 
las tareas que tiene encomendadas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Sostenibilidad, 
Transición Ecológica y Portavocía del Gobierno está cumpliendo, con los recursos con los que cuenta, con 
las tareas encomendadas. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Respuestas a preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas de contestación escrita y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/PE-3813 - 1020016. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene intención el Gobierno de La Rioja 
de obtener fondos procedentes de la comercialización energética, lo cual convertiría de facto a la Agencia 
Riojana de Transición Energética (ARTE) en una empresa energética de capital cien por cien público, dado 
que el Gobierno ha optado por la opción de querer constituirla como entidad pública empresarial y no como 
organismo autónomo, lo cual le permitiría producir, volcar a la red y comercializar energía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ya obtiene 
fondos procedentes de la comercialización energética de la generación en sus instalaciones. 
 Logroño, 5 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4588 - 1023166. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el Gobierno de La Rioja que la 
variante ferroviaria de Rincón de Soto tendría menor impacto ambiental si se construyera por el sur del 
casco urbano. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-4589 - 1023167. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el Gobierno de La Rioja que la 
variante ferroviaria de Rincón de Soto tendría menor impacto económico si se construyera por el sur del 
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casco urbano. 
  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de la Rioja es respetuoso con las decisiones que en su momento se tomaron por el Ayuntamiento de Rincón 
de Soto, el Gobierno de La Rioja que el PP dirigía y el Gobierno de España, una vez que se realizó el estudio 
informativo de dicha variante, que adoptó la variante norte como la opción mejor en todos los puntos 
estudiados. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4590 - 1023168. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el Gobierno de La Rioja 
que, siempre que se pueda, es mejor agrupar las infraestructuras en un mismo corredor para afectar la 
menor porción de territorio posible. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el diseño de infraestructuras debe 
tener el menor impacto ambiental posible. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4626 - 1023362. Pregunta con respuesta escrita relativa a la opinión del Gobierno de La Rioja 
acerca de la posible implantación de un sistema de pago por uso en las autovías por parte del Gobierno 
de España, al margen de lo que gobiernos centrales anteriores hayan planteado. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-4627 - 1023363. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es posible que el Gobierno de 
La Rioja dé su opinión acerca de la posible implantación de un pago por uso de las autovías sin tener que 
hacer referencia en su respuesta a lo que el Partido Popular haya manifestado en el pasado. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en ese 
sentido el Gobierno de la Rioja está a la espera de conocer la propuesta completa del Ministerio de 
Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para dar su opinión al respecto. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4650 - 1023501. Pregunta con respuesta escrita relativa a la participación que tiene el Gobierno 
de La Rioja en el PERTE de energías renovables, hidrógeno renovable y almacenamiento aprobado por 
el Consejo de Ministros. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-4651 - 1023502. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad económica que ha recibido 
La Rioja en el PERTE de energías renovables, hidrógeno renovable y almacenamiento aprobado por el 
Consejo de Ministros. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el PERTE 
ERHA es el cuarto de los proyectos estratégicos del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia. Se 
articula a través de convocatorias en las que podrán participar las empresas en régimen de concurrencia 
competitiva, lo que permite seleccionar los mejores proyectos. Las convocatorias comparten unos criterios de 
selección comunes que tendrán en cuenta la participación de pymes, el impacto sobre la cohesión territorial, 
la creación de empleo y la innovación. La Rioja no participa, ni recibe ni gestiona cantidad económica alguna 
de dicho PERTE. El actual Gobierno de España, en ejercicio de la transparencia, pone a disposición de todos 
los ciudadanos la información en https://planderecuperacion.gob.es/como-acceder-a-los-fondos/pertes/perte-
de-energias-renovables-hidrogeno-renovable-y-almacenamiento 
 Logroño, 1 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4716 - 1023700. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha habido alguna reclamación 
económica de algún coto de caza contra el Gobierno de La Rioja en referencia a las pérdidas derivadas de 
la imposibilidad de cazar durante largos periodos de tiempo en la pandemia. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Servicio de Ordenación y 
Planificación Jurídica de la Secretaría General Técnica de la Consejería de Sostenibilidad, Transición 
Ecológica y Portavocía del Gobierno de La Rioja no tiene constancia de reclamación patrimonial alguna 
realizada por un coto de caza por este concepto. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4717 - 1023701. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas licencias de caza hay 
actualmente en La Rioja. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que a fecha 4 de octubre de 2022, el 
número asciende a 9.100. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4718 - 1023702. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas licencias de caza de La Rioja 
no son de ciudadanos empadronados en La Rioja. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

https://planderecuperacion.gob.es/como-acceder-a-los-fondos/pertes/perte-de-energias-renovables-hidrogeno-renovable-y-almacenamiento
https://planderecuperacion.gob.es/como-acceder-a-los-fondos/pertes/perte-de-energias-renovables-hidrogeno-renovable-y-almacenamiento
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el número de licencias con 
domicilio fuera de la Comunidad Autónoma de La Rioja, a fecha de 28 de junio de 2022, es de 3.159. 
 Logroño, 1 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4747 - 1023881. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por el que el Gobierno de 
La Rioja ha recortado dos horas el horario de las torres de vigilancia de incendios de "Mojón Alto" y 
"El Hombre" en el contrato de 2020-2021, respecto al de 2019. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el encargo a TRAGSA del "servicio 
de vigilancia en torretas en periodo de alto riesgo de incendios forestales. Años 2022 y 2023" permite la 
flexibilidad de horarios y fechas con el objetivo de analizar los riesgos espaciales y temporales en cada 
campaña. 
 De hecho, para esta campaña, en las torres de vigilancia de El Hombre y Cerro Urbaña se ha 
incrementado a 17 horas la vigilancia diaria. Se han modificado diferentes horarios de otras torres, de forma 
que complementen dentro del mismo valle el máximo de horas diarias. 
 Los incrementos o disminuciones de horas en los diferentes puestos de vigilancia no se deben a temas 
económicos, sino a temas únicamente técnicos en base al análisis de riesgo de incendios forestales que se 
hace desde el departamento de incendios. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4918 - 1024871. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas enfermeras de las que prestan 
sus servicios en las residencias riojanas de personas mayores son especialistas en Geriatría y 
Gerontología. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Decreto 27/1998, de 6 de marzo, 
por el que se regulan las categorías y requisitos específicos de los Centros Residenciales de Personas 
Mayores en La Rioja, determina en su artículo 12 que los centros residenciales para personas mayores 
contarán, entre otros servicios, con asistencia sanitaria. Esa norma, en su anexo I, concreta el personal que 
en esta materia es preceptivo, y expresamente se refiere a Ayudante Técnico Sanitario o Diplomado 
Universitario en Enfermería (ATS o DUE), sin ninguna exigencia concreta añadida. 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano.  
 
 

10L/PE-4951 - 1025432. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué ha motivado el "trasvase" de 
competencias de la Consejería de Agricultura a la Consejería de Sostenibilidad aprobado por 
Decreto 38/2022, de 13 de julio, por el que se modifica el Decreto 55/2021, de 22 de septiembre, por el 
que se establece la estructura orgánica de la Consejería de Sostenibilidad, Transición Ecológica y 
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Portavocía del Gobierno y sus funciones en desarrollo de la Ley 3/2003, de 3 de marzo, de Organización 
del Sector Público de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no ha existido "trasvase" de 
competencias alguno. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-4958 - 1025525. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que ha tomado el 
Gobierno para mitigar la situación que recientemente hemos conocido por representantes de los 
trabajadores de la empresa pública "La Rioja Cuida", que han manifestado que a lo largo del verano se 
están produciendo sucesivos "atascos" en el Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro y, además, 
también denuncian situaciones tales como esperas de más de cinco horas o hasta siete ambulancias 
esperando para poder dejar a los pacientes transportados hasta Urgencias. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-4959 - 1025526. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno para que no vuelvan a repetirse situaciones que recientemente hemos conocido por 
representantes de los trabajadores de la empresa pública "La Rioja Cuida", que han manifestado que 
a lo largo del verano se están produciendo sucesivos "atascos" en el Servicio de Urgencias del 
Hospital San Pedro y, además, también denuncian situaciones tales como esperas de más de cinco 
horas o hasta siete ambulancias esperando para poder dejar a los pacientes transportados hasta 
Urgencias. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
demanda en el Servicio de Urgencias durante este verano ha subido cerca de un 20 % respecto a 2019. 
Las causas son varias: sucesivas olas de calor extremo, covid, descompensaciones de los pacientes 
crónicos, etc., y se ha atendido a todos de acuerdo a la urgencia y gravedad de la patología presentada, 
que no significa que se atienda por orden de llegada independientemente de la vía de acceso. El número 
de ingresos respecto a 2019 solo ha aumentado un 3  %;; por tanto, la mayor parte de las atenciones en 
Urgencias no eran realmente patologías urgentes y, por tanto, debieron esperar más tiempo. 
 En cuanto a las ambulancias, la falta de espacio en boxes algunos días del mes de julio de gran demanda 
se solventó con la apertura de los controles de hospitalización que todos los veranos se cierran y la apertura 
permanente de Prehospitalización las 24 horas del día, 7 días a la semana, además del sobreesfuerzo y el 
compromiso que han demostrado todos los profesionales del Servicio Riojano de Salud para superar uno de 
los veranos más duros de los últimos años. 
 Con todas estas medidas se ha podido atender a todos los pacientes y respetar el derecho a vacaciones 
de los profesionales. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/PE-4960 - 1025527. Pregunta con respuesta escrita relativa a si está satisfecha la consejera de 
Salud con la calidad del Servicio de Urgencias en los meses de junio y julio de 2022. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí.  
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-4961 - 1025528. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es el Servicio de Urgencias del 
Hospital San Pedro el que suministra a los pacientes las hamacas en las que descansan en las aceras 
mientras esperan durante horas (a veces hasta más de cinco) a ser atendidos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-4962 - 1025544. Pregunta con respuesta escrita relativa por qué el Gobierno de La Rioja votó en 
contra del reparto de menores extranjeros no acompañados propuesto por el Ministerio desde Canarias y 
Ceuta a la península en la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia de 27 de julio de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-4963 - 1025545. Pregunta con respuesta escrita relativa a la asignación presupuestaria 
demandada por el Gobierno de La Rioja para poder acoger a los treinta y seis menores extranjeros no 
acompañados según la propuesta del Ministerio en la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia 
de 27 de julio de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-4964 - 1025546. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por el que el Ministerio 
pretendía que treinta y seis menores extranjeros no acompañados fueran acogidos por La Rioja, según 
se anunció en la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia de 27 de julio de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-4965 - 1025547. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo conoció el Gobierno de La Rioja la 
pretensión del Ministerio de trasladar treinta y seis menores extranjeros no acompañados a La Rioja. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
coordinación en el ámbito de las iniciativas que se plantean se traslada a la Comunidad Autónoma de La Rioja a 
través de la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia, en la que participan, junto con la Administración 
general del Estado, las distintas comunidades autónomas y otras administraciones públicas y entidades. 
 La preparación de las reuniones, el seguimiento de los acuerdos y otras funciones de apoyo a la referida 
Conferencia Sectorial están encomendadas a la Comisión Sectorial de Infancia y Adolescencia e igualmente 
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a los grupos de trabajo que pueden constituirse, en su caso. 
 Respecto a las cuestiones sobre las cuales se solicita información, el Ministerio de Derechos Sociales y 
Agenda 2030 convocó la Comisión Sectorial de Infancia y Adolescencia el día 13 de julio de 2021 para, entre 
otros asuntos, presentar el borrador del modelo de gestión de contingencias migratorias y sus anexos: 
  I. Instrumento técnico de colaboración para el traslado de NNA. 
  II. Propuesta de Plan de Respuesta 2022-2023. 
 En el anexo II se proponía una posible distribución de menores entre las comunidades autónomas 
atendiendo a diversos criterios, algunos de los cuales, dada la singularidad de nuestra comunidad autónoma, 
a juicio del Gobierno de La Rioja, no reflejaban la capacidad de acogida de nuestro sistema de protección o 
incluían cláusulas de reparto que se entendía que no eran proporcionales o adecuadamente ponderadas, 
motivo por el cual este Gobierno no apoyó dicha propuesta de distribución en la Conferencia Sectorial de 
fecha 27 de julio de 2022. 
 Se desconoce el fundamento de la afirmación del diputado cuando indica que los menores referidos (36) 
fueron acogidos en La Rioja, toda vez que esta afirmación no se corresponde con la realidad. 
 Se encuentra pendiente, a fecha de hoy, el correspondiente acuerdo de distribución de menores por parte 
de la Conferencia Sectorial, en el que se incluiría la referencia a la asignación presupuestaria aplicable a 
estas actuaciones y a otras cuestiones sobre normas en supuestos de crisis migratorias y criterios de reparto. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano.  
 
 

10L/PE-5044 - 1026064. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando el 
Gobierno para paliar las consecuencias psicológicas que la pandemia ha producido en los niños y 
adolescentes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la salud mental, tanto de la 
población adulta como infantojuvenil, tras la pandemia es uno de los puntos estratégicos y de acción 
detallados en el Plan Estratégico de Salud Mental presentado en el mes de marzo de este año. 
 Pueden acceder al texto completo en https://www.riojasalud.es/files/content/ciudadanos/planes-
estrategicos/Plan_Salud_Mental_2021-2025.pdf 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5045 - 1026065. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas organizativas que va a 
adoptar el Gobierno para abordar el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos años 
de pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, tal y como se indicó en el mes de 
febrero en una pregunta similar, desde la primera ola todos los profesionales del Servicio Riojano de Salud 
cuentan con la atención de un psicólogo clínico en el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales. Más de 
cuatrocientas personas han acudido a él en diferentes momentos de la pandemia por diferentes patologías y 
muchas de ellas continúan en la actualidad. También se ha tenido en cuenta la cuestión del cansancio físico, 

https://www.riojasalud.es/files/content/ciudadanos/planes-estrategicos/Plan_Salud_Mental_2021-2025.pdf
https://www.riojasalud.es/files/content/ciudadanos/planes-estrategicos/Plan_Salud_Mental_2021-2025.pdf
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con turnos antiestrés para las enfermeras y TCAE (dos mañanas, dos tardes, dos noches, cuatro libres), que 
continúa en la actualidad, reparto equitativo y periódico de las guardias y mayor cobertura en las 
especialidades que así lo requieren para un mayor reparto del trabajo, además de nuevas plazas en los 
servicios que, con el dimensionamiento estudiado, así lo requieren. Además, durante los meses de junio, 
julio, agosto y septiembre se han respetado las vacaciones solicitadas por cada trabajador, a pesar del 
aumento de la presión asistencial registrada. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5046 - 1026066. Pregunta con respuesta escrita relativa a los recursos que va a poner a 
disposición de nuestros mayores para garantizar que siguen recibiendo servicios esenciales 
(administrativos, bancarios...) en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o gestionarlos por 
vía telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, el Gobierno de La Rioja ha 
expresado en diferentes ocasiones su preocupación e interés por reducir o paliar la brecha digital que afecta, 
de manera especial, a las personas mayores. 
 En este sentido, los doce centros de participación activa de los que es titular, y que se encuentran 
repartidos por nuestro territorio, realizan actividades dirigidas a las personas mayores encaminadas a paliar 
la brecha digital y a la consecución de competencias para este colectivo que les doten de seguridad y 
autonomía en sus relaciones con la Administración, con las entidades bancarias, etc. 
 Esta formación se lleva a cabo a través de convenios firmados con diferentes entidades como Fundación 
La Caixa o Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT). 
 Además, en la convocatoria de subvenciones de la Consejería de Servicios Sociales y Gobernanza 
Pública para el año 2022 se incluyeron como subvencionables programas dirigidos a la capacitación en 
competencias digitales y a la superación de la brecha digital de las personas mayores. 
 Asimismo, se han mantenido actividades de coordinación con la Dirección General de Avance Digital del 
Gobierno de La Rioja en este sentido. 
 Finalmente, el Gobierno de La Rioja aprobó un Proyecto de Ley de accesibilidad universal, que tuvo 
entrada en el Parlamento de La Rioja el 27 de mayo del presente año y que se encuentra en fase de 
tramitación en este órgano legislativo. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-5047 - 1026067. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando para 
mejorar estructuralmente las condiciones laborales del personal sanitario del Servicio Riojano de Salud, a 
la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el año 2020 desde la 
Dirección del Servicio Riojano de Salud se está procediendo a la estabilización de todos los trabajadores 
posibles, así como a la mejora de las condiciones laborales (hora de guardia, dietas, turnos antiestrés, 
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actividad extraordinaria, etc.) y la convocatoria de todas las ofertas de empleo público atrasadas desde 2017. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5066 - 1026086. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va a cumplir su compromiso 
de aumentar las plantillas del personal sanitario, lo que resulta indispensable para que mejoren tanto sus 
condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el aumento de la plantilla del 
Servicio Riojano de Salud se está realizando de forma progresiva desde 2020. En el caso de Atención 
Primaria, la plantilla total de trabajadores, comparando datos de 1 septiembre de 2018 con el 1 septiembre 
de 2022, ha crecido en 163 personas, mientras que la de Atención Hospitalaria cuenta con 499 trabajadores más. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5078 - 1026100. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando para 
prevenir que la sobrepoblación de ciertas especies de fauna provoque daños a los ganaderos y 
agricultores riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta información es pública y se 
puede consultar en la página web del Gobierno de La Rioja https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/caza-
pesca/caza-rioja/medidas-cinegeticas-extraordinarias-paliar-danos-agricultur 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-5082 - 1026105. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de valoración en el que se 
encuentran las alegaciones del Gobierno de La Rioja frente a la línea del parque eólico "Los Cruzados", 
trámite competencia del Ministerio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la empresa promotora ha desistido 
de la construcción de este parque eólico, así que las alegaciones en contra del parque han surtido efecto. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-5086 - 1026109. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué la consejera de Salud, 
Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida del Servicio Riojano de Salud se destina a Atención 
Primaria cuando es falso. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/caza-pesca/caza-rioja/medidas-cinegeticas-extraordinarias-paliar-danos-agricultur
https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/caza-pesca/caza-rioja/medidas-cinegeticas-extraordinarias-paliar-danos-agricultur
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, tal y como se ha respondido a esta 
pregunta en varias oportunidades, exactamente el presupuesto de Atención Primaria de la partida del Servicio 
Riojano de Salud (Seris) de 2022 es un 24,96 %, siendo el presupuesto inicial del Seris de 352.975.551 euros y el 
presupuesto de Atención Temprana del Seris de 88.137.482 euros. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5087 - 1026110. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la estrategia de la consejera de 
Salud, Sra. Somalo, para alcanzar uno de los objetivos que anunció con su nombramiento: transformar el 
sistema de salud al perfil de usuario del futuro, condicionado por el envejecimiento de la población. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todas las acciones descritas en los 
planes estratégicos del Hospital San Pedro, Atención Primaria y Salud Mental que se están implementando de 
forma progresiva están enfocadas con base en una población más envejecida, con patologías crónicas y con 
mayor esperanza de vida. Tienen disponibles todos los documentos en: 
https://www.riojasalud.es/institucion/planes-estrategicos 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5089 - 1026112. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que va a realizar la 
consejera de Salud, Sra. Somalo, para reducir las listas de espera quirúrgicas y de consultas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que de nuevo en este último trimestre 
del año habrá otro plan de choque con actividad extraordinaria en quirófano, que comenzó el 6 de septiembre 
y terminará la primera semana de diciembre, con el objetivo de intervenir en aquellas especialidades donde 
ha crecido más la lista de espera por tratarse de patologías demorables. Además, se está realizando también 
jornada deslizada en algunas especialidades en turno de tarde para aumentar el número de intervenciones 
realizadas. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5100 - 1026124. Pregunta con respuesta escrita relativa a las políticas que, en materia de salud, 
se pretenden financiar con los fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja está 
adaptando las inversiones de fondos europeos en aquellos proyectos y políticas que se enmarcan dentro de 
cada uno de los fondos. Los de Alta Tecnología se han invertido en ocho equipos de ampliación o renovación 
por un valor de 9 millones de euros. Los fondos para políticas públicas se están organizando por áreas: 
Atención Primaria, Farmaindustria, Salud Mental, etc. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 

https://www.riojasalud.es/institucion/planes-estrategicos
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10L/PE-5101 - 1026125. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno el trabajo que 
ha realizado para recuperar los servicios ferroviarios en nuestra comunidad (número de servicios, 
frecuencias...), cuando Renfe anunció que no se restablecerían completamente hasta junio de este año, 
es decir, más de dos años después de que comenzara la pandemia, y aun así no se han restablecido del 
todo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no es 
titular de esta competencia; no obstante, dialoga defendiendo los intereses de La Rioja tras décadas de 
dejación de gobiernos anteriores. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5104 - 1026128. Pregunta con respuesta escrita relativa a si comparte el Gobierno el criterio de 
este grupo parlamentario de que es necesario construir diversos accesos a la AP-68 para que vertebre 
nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
  
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. En esa línea el Gobierno ya ha 
realizado propuestas al ministerio tanto en la pasada legislatura como en la actual y se encuentran en marcha 
ya nuevos enlaces en las obras de la Ronda Sur, se va a construir un nuevo enlace unidireccional en 
Pradejón y, por último, se están planificando con el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana los 
enlaces restantes. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5105 - 1026129. Pregunta con respuesta escrita relativa a los accesos a la AP-68 que prevé el 
Gobierno de La Rioja que se construirán en el año 2023. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el año 2023 los 
correspondientes a la Ronda Sur y el nuevo enlace unidireccional de Pradejón-Lodosa. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5106 - 1026130. Pregunta con respuesta escrita relativa al criterio que mantiene el Gobierno de 
La Rioja si, de acuerdo con las intenciones del Gobierno de la nación, cabe la posibilidad de que a partir 
de 2024 se establezcan peajes en las autovías riojanas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/PE-5107 - 1026131. Pregunta con respuesta escrita relativa cómo pretende hacer casar el Gobierno 
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el compromiso de liberación de la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se establezcan peajes 
en las autovías a partir de 2024. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de España no ha planteado todavía ninguna propuesta concreta para un nuevo sistema de financiación de las 
carreteras. Por lo tanto, el Gobierno de La Rioja no puede opinar. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5108 - 1026132. Pregunta con respuesta escrita relativa a si sigue manteniendo el Gobierno de 
La Rioja la postura de acabar con el pago por uso de la AP-68. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, gracias al esfuerzo del actual 
Gobierno de La Rioja, esta vía será liberalizada tras las prórrogas injustificadas del Gobierno del PP. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5109 - 1026133. Pregunta con respuesta escrita relativa a las frecuencias y servicios ferroviarios 
que el Gobierno no ha recuperado a partir de junio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no es 
titular de esta competencia; no obstante, dialoga defendiendo los intereses de La Rioja tras décadas de 
dejación de gobiernos anteriores. La información sobre las frecuencias y servicios ferroviarios está disponible 
en renfe.com 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5110 - 1026134. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el Gobierno hacer algo para 
terminar de recuperar los servicios y frecuencias ferroviarios perdidos o los riojanos tendrán que 
resignarse con los que hay ahora. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja no es 
titular de esta competencia; no obstante, dialoga defendiendo los intereses de La Rioja tras décadas de 
dejación de gobiernos anteriores. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
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10L/PE-5111 - 1026135. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado el Gobierno de La Rioja 
al Gobierno de España que el coste de la obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid 
sea sufragado por este último, como reiteradamente ha pedido nuestro grupo parlamentario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/PE-5118 - 1026142. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos por los que el Consejo de 
Ministros no ha autorizado hasta la fecha la obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid, 
toda vez que fue solicitada por el Gobierno de La Rioja hace más de un año. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la obligación de 
servicio público (OSP) se encuentra en tramitación. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5114 - 1026138. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos por los que las obras de 
la A-12 no avanzan al ritmo que deberían. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las obras avanzan al ritmo que 
deben, dado el hallazgo de restos arqueológicos y que el actual Gobierno de La Rioja sí respeta el patrimonio 
perteneciente a la sociedad riojana. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5115 - 1026139. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo estará concluido el nuevo 
estudio de accesos a la AP-68 que el consejero de Sostenibilidad anunció que se estaba realizando por 
un importe de 350.000 euros. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que está prevista su finalización en el 
trimestre corriente. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5122 - 1026146. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado en el que se encuentra la 
regulación del decreto de la estatutarización voluntaria de su personal, considerando la contratación 
indefinida en septiembre de veintitrés nuevos médicos en el Hospital de Calahorra, siguiendo el actual 
convenio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el Boletín Oficial de La Rioja (BOR) 
del 11 de mayo de 2022, se publica la Resolución de 25 de abril de 2022, de la Dirección-Gerencia del Hospital de 
Calahorra, por la que se convocan pruebas selectivas para el acceso a la condición de personal laboral fijo en 
plazas del Grupo Profesional 1, médicos, en diferentes especialidades, para su provisión por el turno libre. 
 Se hace posible de esta forma la cobertura fija de 23 plazas vacantes de médicos especialistas, lo 
que equivale al 19'5 % de la plantilla estructural actual de facultativos del centro. Dichas plazas se distribuyen 
en 17 especialidades diferentes, tanto quirúrgicas como médicas, de las que conforman la cartera de servicios del 
Hospital de Calahorra: Alergología, Aparato Digestivo, Cirugía General, Cardiología, Dermatología, Endocrinología 
y Nutrición, Hematología y Hemoterapia, Hospitalización a Domicilio, Medicina Interna, Neumología, Obstetricia y 
Ginecología, Oftalmología, Otorrinolaringología, Pediatría, Radiodiagnóstico, Rehabilitación y Urología. 
 La cobertura de las plazas convocadas se realiza mediante el mismo sistema de concurso-oposición 
seguido en todas las convocatorias anteriores, pues continúan vigentes las mismas normas laborales de 
aplicación (convenio colectivo), estableciéndose dos fases al efecto: una primera de conocimientos teórico-
prácticos (fase de oposición) con la novedad de que los temarios de la oposición se han homogeneizado con 
los del Servicio Riojano de Salud, siendo los mismos que los aplicados en las ofertas de empleo público 
ordinarias del Seris, y una segunda de baremo de méritos (fase de concurso). 
 Todo ello en aplicación de los principios legales y constitucionales de igualdad, mérito, capacidad y libre 
concurrencia, los cuales son de obligado cumplimiento en el Hospital de Calahorra desde su creación pues el 
hospital riojabajeño ha conformado parte siempre del Sistema Nacional de Salud y, más tarde, del sector 
público de la Comunidad Autónoma de La Rioja desde la asunción de competencias sanitarias por nuestra 
comunidad en el año 2022. 
 Se trata de la primera oferta de empleo público desde la entrada en vigor de la Ley 1/2022, de 23 de 
febrero, de transformación de la organización sanitaria "Fundación Hospital Calahorra" en fundación pública 
sanitaria, regulación de su régimen jurídico e integración en el Servicio Riojano de Salud como entidad 
dependiente. Y, siendo también la mayor convocatoria de plazas de médicos especialistas realizada nunca 
desde la puesta en marcha del hospital en el año 2000, ha tenido una respuesta sin precedentes en cuanto a 
número de solicitudes (42) y contratos laborales fijos firmados (15): 

Especialidades convocadas  17  

Puestos ofertados  23  

Solicitudes  42  

Candidatos presentados  30  

Candidatos que superan el proceso  16  

Contrataciones fijas firmadas  15  

Nuevas incorporaciones 5 Endocrinología, Hematología, Cardiología, Medicina Interna y Digestivo 

 Estas nuevas quince contrataciones fijas constituyen el mayor esfuerzo realizado desde la apertura de 
este hospital para retener y captar talento profesional médico, lo cual ayudará de forma efectiva a la tan 
ansiada normalización de las listas de espera, ralentizadas por la COVID-19. 
 Como se había previsto, la integración del Hospital de Calahorra en el Servicio Riojano de Salud ha 
hecho que aumente su atractivo para los profesionales de otras comunidades, siendo buena prueba de ello la 
incorporación de facultativos procedentes de Galicia, Navarra, Aragón o Madrid. 
 La Ley 1/2022, de 23 de febrero, de transformación de la organización sanitaria "Fundación Hospital 
Calahorra" en Fundación Pública Sanitaria, regulación de su régimen jurídico e integración en el Servicio 
Riojano de Salud como entidad dependiente, indica en el punto 1 de su disposición transitoria primera: "El 
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personal laboral fijo al servicio de la fundación del sector público denominada 'Fundación Hospital Calahorra' 
quedará automáticamente integrado como personal laboral fijo al servicio de la nueva Fundación Pública Sanitaria 
'Hospital de Calahorra' en iguales condiciones que hasta este momento le eran de aplicación, mientras no se haya 
completado el proceso de estatutarización voluntaria mediante el procedimiento que se regulará para tal fin, sin 
perjuicio de la posible homogeneización de sus condiciones laborales con las del resto del personal del Servicio de 
Salud a través de la negociación colectiva por las partes al efecto legalmente legitimadas". Y en el punto 3 de la 
misma disposición transitoria primera: "El proceso de estatutarización voluntaria deberá regularse mediante 
decreto en el plazo de nueve meses a partir de la entrada en vigor de esta ley; y, en cualquier caso, de manera 
que la opción por la estatutarización voluntaria sea posible ejercitarla antes de un año desde la entrada en vigor de 
la presente norma". 
 La regulación del decreto de la estatutarización voluntaria de su personal se encuentra en proceso de 
tramitación conforme a los plazos indicados en la Ley 1/2022. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5124 - 1026148. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura del Gobierno de La Rioja 
respecto a la aplicación de peajes en las autovías a partir de 2024, ya que el Ministerio de Transportes ha 
contratado la elaboración de nueve informes para valorar un nuevo sistema de financiación de las carreteras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de España no ha 
planteado todavía ninguna propuesta concreta para un nuevo sistema de financiación de las carreteras. Por 
lo tanto, el Gobierno de La Rioja no puede opinar. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5125 - 1026149. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo proyecta que el eje ferroviario 
Soria-Castejón, cuyo estudio de viabilidad se ha licitado recientemente, pueda convertirse en una 
alternativa óptima para conectar La Rioja con Madrid. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/PE-5150 - 1026174. Pregunta con respuesta escrita relativa a si prevé el Gobierno aprobar alguna 
medida para rebajar el precio del transporte público urbano, toda vez que La Rioja es la comunidad en la 
que más se ha encarecido su precio (casi un 5 % durante el último año), al estilo de la Comunidad de 
Madrid. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja no es titular de esta competencia; no obstante, dialoga defendiendo los intereses de La Rioja tras 
décadas de dejación de gobiernos anteriores. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
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10L/PE-5128 - 1026152. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo pretende recompensar este 
nuevo esfuerzo extraordinario del personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo plazo 
(lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la intensa actividad quirúrgica del Servicio Riojano 
de Salud durante los meses de verano, como "plan de choque" para reducir las listas de espera. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/PE-5129 - 1026153. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo pretende recompensar este 
nuevo esfuerzo extraordinario del personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo plazo 
(lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la intensa actividad de los servicios del Servicio 
Riojano de Salud en general durante los meses de verano. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que todo el 
personal que ha participado en la actividad extraordinaria durante los meses de verano, tanto en actividad 
asistencial como quirúrgica, ha recibido una compensación económica por la actividad realizada, tal y como 
han elegido. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5147 - 1026171. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo conseguirá el Plan de 
Carreteras 2023-2030 que las carreteras riojanas no sean las segundas más deficitarias en cuanto a 
conservación y de las peor señalizadas de toda España. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no lo conseguirá, pues esa 
pretensión es contraria al interés de la sociedad riojana. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5151 - 1026175. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo prevé seguir mejorando las 
condiciones laborales de las trabajadoras del Servicio de Ayuda a Domicilio para que no tengan que 
convocar nuevas huelgas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la pregunta formulada ha sido objeto, 
igualmente, de contestación en el Pleno del Parlamento de La Rioja de fecha 29 de septiembre de 2022. 
 En todo caso, las condiciones laborales de cualquier colectivo profesional se establecen a través de la 
negociación colectiva entre los agentes sociales, tal y como establecen el artículo 37 de la Constitución 
española y el Real Decreto Legislativo 2/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de 
la Ley del Estatuto de los Trabajadores. 
 El Gobierno de La Rioja no es, por tanto, competente en el establecimiento de dichas condiciones 
laborales. 
 Por otro lado, las condiciones de prestación del servicio son establecidas en los contratos administrativos 
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suscritos por las Administraciones públicas contratantes, en el caso de La Rioja las entidades locales y las 
empresas contratistas, quedando por tanto asimismo fuera de las áreas competenciales de este Gobierno. 
 No obstante, en aras de apoyar financieramente a dichas entidades locales, se ha ido incrementando 
progresivamente el precio/hora financiado en los convenios suscritos con las mismas, pasando en esta 
legislatura de 13,31 euros/hora en 2018 a 15 euros/hora en 2022 y habiéndose consignado una mayor 
partida presupuestaria en el Proyecto de Ley de Presupuestos de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 
el año 2023, que permita mejorar aún más dicha financiación. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-5154 - 1026178. Pregunta con respuesta escrita relativa a la evolución de los datos de demora 
(número de días de espera) en Atención Primaria presencial, por cada centro de salud. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que para poder dar la respuesta 
correcta y precisa a la pregunta planteada es necesario concretar qué periodo de tiempo y qué categorías 
profesionales se precisan. 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 
 

10L/PE-5160 - 1026184. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a dotar una partida suficiente en 
los presupuestos de 2023 para asegurar la atención sanitaria a nuestros mayores, prestada por 
profesionales sanitarios, tanto en residencias como en sus domicilios. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los presupuestos de 2023, así 
como todos los anteriores de nuestra legislatura, aseguran la atención sanitaria de nuestros mayores, como 
de cualquier otro riojano o riojana, ya que, con independencia de que vivan en residencias o en sus 
domicilios, todos y cada uno de ellos tienen asignados en su cartilla un centro de salud y, por lo tanto, un 
médico de familia y un profesional de Enfermería. Asimismo, está implantado en nuestra comunidad el 
Programa de Atención Geriátrica en Residencia y se ha impulsado el Hospital de La Rioja como "hospital de 
la fragilidad", con posibilidad de estancias cortas de tres a cinco días para la estabilización de los residentes 
que lo necesiten. Todo ello sin olvidar que la atención sanitaria está asegurada también a través de la Rioja 
Cuida mediante el transporte sanitario urgente y los diferentes protocolos de actuación. 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 
 

10L/PE-5162 - 1026186. Pregunta con respuesta escrita relativa a la propuesta del Gobierno para 
resolver la oposición que algunos municipios han manifestado respecto al Plan de Ordenación de los 
Recursos Naturales del Alto Najerilla. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el PORN está aprobado en 
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Consejo de Gobierno en agosto y el proyecto de ley para su creación se enviará próximamente a Consejo de 
Gobierno. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5164 - 1026188. Pregunta con respuesta escrita relativa a si van a aumentar las plazas ofertadas 
en los centros de participación activa (CPA). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que debe indicarse que los centros de 
participación activa no ofrecen "plazas" como tales. 
 Los centros de participación activa son centros públicos del Gobierno de La Rioja, polivalentes y abiertos, 
sin número de plazas establecido, que se configuran como instrumentos activos de promoción de la 
convivencia, la solidaridad, la participación y la integración social, así como centros de referencia para la 
promoción de la autonomía personal y la prevención de las situaciones de dependencia de las personas 
mayores. 
 Entre sus objetivos están: convertirse en centros polivalentes, abiertos y de referencia en su barrio o 
localidad, planificando e implementado para ello actuaciones, actividades y programas que impulsen la 
convivencia de las del sector de personas mayores con otros sectores de la población; favorecer el acceso a 
los recursos sociales de las personas mayores; promover una oferta de cursos, talleres y actividades que se 
adapten a las necesidades y expectativas de los usuarios, facilitándoles participar de formar activa en su 
planificación; fomentar la colaboración y la convivencia con otros sectores de población y favorecer las 
relaciones intergeneracionales de las personas mayores; fomentar el enriquecimiento de la sociedad 
apoyando la aportación de conocimientos y experiencias de las personas mayores; mejorar el acceso a la 
información de las personas mayores facilitando el acceso telemático a la información de interés para las 
personas mayores: inscripciones en cursos, actividades, trámites; promover la autonomía personal; prevenir 
las situaciones de dependencia y fomentar hábitos de vida saludable; servir de apoyo para la prestación de 
servicios sociales; fomentar la tolerancia, la ayuda mutua y el voluntariado entre las personas mayores; 
ampliar los niveles de conocimiento de las personas mayores, incrementando su desarrollo personal y grupal; 
y promover las relaciones sociales y prevenir el aislamiento social. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-5165 - 1026189. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué le parece que los abonos gratuitos 
de trenes de media distancia exijan el depósito previo de fianzas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que nos parece correcto. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
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10L/PE-5178 - 1026209. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el Gobierno de La Rioja 
favorables para los ganaderos los estrictos requisitos impuestos para poder realizar el control poblacional 
de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los requisitos son los marcados por 
la normativa nacional a raíz de la inclusión como especie LESPRE como consecuencia de la solicitud de 
mayor protección al lobo de instituciones europeas y la unanimidad del consenso científico para asegurar el 
buen estado de conservación de la especie y de los servicios de los ecosistemas que nos proporciona y que 
benefician al conjunto de la sociedad. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5179 - 1026210. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tiene que suceder para que el 
Gobierno de La Rioja escuche a los ganaderos y rectifique los estrictos requisitos impuestos para poder 
realizar el control poblacional de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5180 - 1026211. Pregunta con respuesta escrita relativa a los medios con los que va a realizar el 
Gobierno de La Rioja el más que necesario, urgente y demandado control poblacional de lobos en la 
sierra riojana. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que tiene que 
suceder que no exista otra solución satisfactoria, esto es, cuando se haya demostrado que se han aplicado 
adecuadamente por parte de las explotaciones afectadas medidas preventivas o de protección del ganado y 
estas hayan resultado ineficaces, teniendo para ello en cuenta el Catálogo de medidas de protección del 
ganado ante eventos de depredación del lobo, publicado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el 
Reto Demográfico, así como otras medidas de protección que hayan sido previamente valoradas 
favorablemente. (Orden TED/980/2021, de 20 de septiembre). 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5181 - 1026212. Pregunta con respuesta escrita relativa a si conoce el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno si han aparecido nuevos lobos en la zona 
de Soto en Cameros. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no, aunque la aparición de lobos 
divagantes o dispersantes en áreas periféricas a las manadas establecidas es común. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  



 
 
 
Página 12628 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 310  
 3 de noviembre de 2022 
 
 
 

10L/PE-5182 - 1026214. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántos municipios riojanos tiene 
constancia el Gobierno de La Rioja de la presencia de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5183 - 1026215. Pregunta con respuesta escrita relativa sobre en cuántos municipios riojanos 
hay evidencias de presencia de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en la 
página web tiene planos de distribución y presencia: 
https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/biodiversidad/coexistencia-ganaderia-extensiva-gestion-lobo-rioja 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5184 - 1026216. Pregunta con respuesta escrita relativa a si concurren en La Rioja algunos de 
los motivos marcados por la Ley del Patrimonio Natural y de la Biodiversidad para hacer control 
poblacional de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya se ha contestado a la pregunta 
planteada. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5185 - 1026217. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha realizado el Gobierno de La Rioja 
este año 2022 el censo anual de lobo y su zonificación, tal y como se comprometió con los ganaderos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no alcanzamos a saber a qué se 
refiere el diputado exactamente con "zonificación" ni lo que a su entender "se prometió a los ganaderos". Se 
está realizando el censo. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5186 - 1026218. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje en el que han aumentado 
las manadas de lobos en La Rioja en los últimos dos años. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que con los datos disponibles en la 
actualidad basados en estudios genéricos, las manadas de lobos permanecen en número invariable desde 

https://www.larioja.org/medio-ambiente/es/biodiversidad/coexistencia-ganaderia-extensiva-gestion-lobo-rioja
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hace dos años. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5188 - 1026220. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno riojano la 
entrada en vigor de la Ley de caza y gestión cinegética de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que positivamente, era una necesidad 
que todos los grupos de la cámara reconocieron, que cuenta con el apoyo de la Federación Riojana de Caza 
y que este Gobierno ha hecho posible. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5189 - 1026221. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el Gobierno riojano que 
con la nueva Ley de caza y gestión cinegética, han logrado poner fin a la sobrepoblación de especies 
causantes de daños a la agricultura y ganadería en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5201 - 1026236. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos incendios han sido consecuencia 
de cosechar o realizar otras tareas agrícolas de riesgo con maquinaria a partir de los 35 grados en La Rioja en 
el verano de 2022. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que ya se ha 
contestado a las preguntas planteadas. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5190 - 1026222. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han disminuido los daños 
ocasionados por fauna silvestre en los cultivos con la aplicación de la nueva Ley de caza y gestión 
cinegética de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como bien sabe la proponente, no 
ha pasado tiempo suficiente desde la entrada en vigor de la Ley 8/2022, de 24 de junio, de caza y gestión 
cinegética de La Rioja, como para hacer una comparativa histórica. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
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10L/PE-5191 - 1026223. Pregunta con respuesta escrita relativa a las conclusiones que sacó el consejero 
de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno tras su última visita a los municipios de 
Viniegra de Arriba, Viniegra de Abajo, Villavelayo, Ventrosa, Mansilla de la Sierra, Canales de la Sierra y 
Brieva de Cameros. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el parque natural es un instrumento 
de desarrollo socioeconómico sostenible de la zona donde se asienta que supone una oportunidad para esta. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5192 - 1026224. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el consejero de Sostenibilidad y 
Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que el PORN del Alto Najerilla cuenta con el apoyo de los 
habitantes y las instituciones de los municipios de las 7 Villas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5195 - 1026228. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que se han realizado de forma correcta los 
trámites relacionados con el PORN para la creación del Parque Natural del Alto Najerilla. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que sí. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5194 - 1026227. Pregunta con respuesta escrita relativa a si engañó el Gobierno de La Rioja a 
los alcaldes de la zona del Alto Najerilla cuando, a fin de conseguir que firmaran acuerdos de pleno para 
la tramitación del PORN para la creación del Parque Natural del Alto Najerilla, les aseguró que, si tras 
conocer dicho plan de ordenación sus ayuntamientos no quedaban convencidos, el Gobierno no 
continuaría con la tramitación. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se dieron las aseveraciones que 
enuncia esta pregunta. El actual Gobierno de La Rioja no engaña. 
 Logroño, 3 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5196 - 1026230. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha publicado la memoria 
económica del PORN para la creación del Parque Natural del Alto Najerilla. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como bien sabe la formulante, 
puede acceder al expediente normativo en https://web.larioja.org/normativa?n=dyn-na03249 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5202 - 1026238. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos incendios han sido 
consecuencia de realizar trabajos agrícolas entre las 12 y las 20 horas en La Rioja en el verano de 2022. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, como bien sabe la proponente, las 
estadísticas relativas al número de incendios forestales por clases y causas de La Rioja se publican 
anualmente y son accesibles a través de larioja.org. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5214 - 1026254. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado oficialmente la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población a la ministra para la Transición 
Ecológica la convocatoria de la Mesa de la Sequía Hidráulica. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta pregunta carece de sentido a 
la luz de la normativa relativa a la organización del sector público de la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
como debiera saber la formulante. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5258 - 1026536. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué parte de la solicitud de 
información "Relación de altos cargos, personal eventual y dirigentes del sector público que han realizado 
programas de formación desde octubre de 2019, con indicación de la entidad de impartición de dicha 
formación, así como el coste de cada programa formativo" no entienden los consejeros firmantes. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, tal y como hemos respondido con 
anterioridad, dada la inexactitud de la pregunta, resulta imposible detallar la información que nos solicitan. No 
obstante, el Gobierno de La Rioja, como cualquier otra institución, debe velar por garantizar la formación 
continua de los empleados públicos para ser capaz de ofrecer siempre el mejor servicio al ciudadano. Esto 
incluye, por supuesto, a los cargos de máxima responsabilidad para que estén adecuadamente capacitados 
para tomar las mejores decisiones. Es por esto que, cuando así se valora, se propone su participación en 
cursos, congresos, etc., que se consideren adecuados a la responsabilidad que desempeñan. 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 

https://web.larioja.org/normativa?n=dyn-na03249
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10L/PE-5265 - 1026571. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera apropiado el Gobierno de 
La Rioja aprobar en Consejo de Gobierno un proyecto de ley para la creación del parque natural cuando 
aún está en trámite la Ley de biodiversidad y patrimonio natural, que en varios de sus artículos regulará 
estos aspectos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ambos cuerpos normativos tienen 
distinto ámbito de aplicación, como debiera saber la proponente. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5295 - 1026807. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad de los fondos del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia que ha recibido cada uno de los ayuntamientos riojanos 
durante el primer semestre de 2022. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5296 - 1026808. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad de los fondos europeos Next 
Generation que ha recibido cada uno de los ayuntamientos riojanos durante el primer semestre de 2022. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
información demandada en ambas preguntas tendría que dirigirse, en su caso, a la Administración pública 
competente en el ámbito al que se refieren las preguntas. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano.  
 
 

10L/PE-5299 - 1026811. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuánto tiempo ha estado parada la 
resonancia de tres teslas del Hospital Universitario San Pedro. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5300 - 1026812. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por el que ha estado parada la 
resonancia de tres teslas del Hospital Universitario San Pedro. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5301 - 1026813. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué se han estado haciendo 
resonancias con una unidad móvil en vez de emplear las de los hospitales. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el equipo RM 3T 
MR750W sufrió una incidencia el pasado 13 de septiembre. Se restableció el funcionamiento el día 29 y se 
programaron pruebas con pacientes el día 30 de septiembre. (16 días parada). El motivo de la parada ha sido una 
avería en el equipo producida durante una prueba. Ante la falta de este equipo, ya que solo existe una resonancia 
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magnética en el Hospital San Pedro, y el hecho de tener ya pacientes citados para las siguientes semanas, se 
contrató una resonancia móvil durante la reparación de la misma para evitar demoras y cancelaciones. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5302 - 1026814. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos médicos sin formación MIR 
han hecho guardias. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hasta un total de doce médicos 
generales y con diversas especialidades en proceso de homologación en nuestro país han colaborado en la 
cobertura en puntos de atención continuada (PAC) como apoyo a los médicos/as especialistas de Medicina 
Familiar y Comunitaria que realizan su actividad ordinaria en estos PAC en el último año y medio. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5303 - 1026815. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos médicos sin formación MIR 
están haciendo guardias. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en estos momentos hay seis 
médicos generales reforzando la cobertura en puntos de atención continuada como apoyo a los médicos/as 
especialistas de familia y comunitaria que realizan su actividad programada en dichos puntos. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5304 - 1026816. Pregunta con respuesta escrita relativa a la razón de que haya aumentado de 
manera importante el número de servicio de ambulancias. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la prestación de transporte 
sanitario depende de la prescripción facultativa que realizan los servicios peticionarios (112, Unidad de 
Traslados, etc.). 
 Son estas unidades las que valoran a los pacientes y toman la decisión. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5305 - 1026817. Pregunta con respuesta escrita relativa al presupuesto mensual dedicado a 
transporte sanitario desde la puesta en marcha de la empresa pública. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presupuesto mensual se 
corresponde con la asignación, también mensual, que la Consejería de Salud transfiere a La Rioja Cuida. 
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 Esta transferencia se corresponde con la consignación presupuestaria con destino a la financiación de los 
gastos de la Sociedad Riojana de Cuidados Integrales, SAU, recogida en el anexo IV de la Ley 6/2021, de 27 de 
diciembre, de Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2022, en la partida 
presupuestaria 06.01.3122.440.00, con un crédito de 7.843.334,00 euros. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5307 - 1026819. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos servicios sanitarios se han 
externalizado desde el 1 de junio de 2021. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ninguno. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5308 - 1026820. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es cierto, tal y como dijo la diputada 
Orradre en el Pleno del 15 de septiembre, que se ha aumentado el 27 % de las retribuciones de los 
agentes forestales en La Rioja. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que fue error involuntario fácilmente 
comprobable. 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5309 - 1026821. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué se ha aplicado una subida 
del 27 % de las retribuciones solo a los agentes forestales en La Rioja. 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se ha aplicado dicha subida salarial. 
 Logroño, 4 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5312 - 1026824. Pregunta con respuesta escrita relativa a los cambios que se han realizado en la 
tramitación de los centros dentro de la plataforma educativa Racima. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no ha habido ningún cambio en la 
tramitación de los centros. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-5313 - 1026827. Pregunta con respuesta escrita relativa a la opinión que tiene el consejero sobre 
el colectivo de profesores que imparten la asignatura de Religión. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que son profesores nombrados por el 
obispado o por el responsable de las distintas religiones con las que existe convenio y el consejero no tiene 
ninguna opinión ya que su propuesta no depende de esta consejería. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-5314 - 1026828. Pregunta con respuesta escrita relativa a la opinión que tiene el consejero sobre 
la pérdida de diecinueve profesores de Religión este curso. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los profesores se contratan según 
las horas lectivas que imparten, por lo que al disminuir el número de horas disminuye el número de docentes. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-5315 - 1026829. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno de La Rioja 
las líneas de subvención y apoyo a la producción de energía renovable en esta legislatura. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las valora positivamente, máxime 
si tenemos en cuenta la total dejación de gobiernos anteriores en esta materia. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5317 - 1026831. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración que realiza el Gobierno 
de La Rioja del estado actual de la deuda pública en nuestra comunidad autónoma. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5319 - 1026833. Pregunta con respuesta escrita relativa a la previsión del Gobierno de La Rioja 
de la cifra de deuda pública al cierre del año 2022. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
valoración que realiza el Gobierno de La Rioja del estado actual de la deuda pública en nuestra comunidad 
autónoma es muy positiva. 
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 La previsión al cierre del ejercicio 2022 es que la deuda pública ascienda a 1.614 millones de euros. 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/PE-5318 - 1026832. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración que realiza el Gobierno 
de La Rioja de la cifra de déficit público en nuestra comunidad autónoma. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-5320 - 1026834. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cifra de deuda pública de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja a fecha de contestación a la pregunta. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el déficit 
público en nuestra comunidad autónoma se encuentra dentro del objetivo de referencia establecido por el 
Ministerio de Hacienda y Función Pública, que es el 0,6 % del PIB, por lo que la valoración es positiva. 
 A fecha de contestación a la pregunta, la deuda pública de la Comunidad Autónoma se sitúa en 1.647 millones 
de euros. 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/PE-5321 - 1026835. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se está echando mano de médicos 
jubilados todavía en los centros de salud riojanos. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5322 - 1026836. Pregunta con respuesta escrita relativa a los centros de salud en los que se 
cuenta con médicos jubilados y la edad que tienen. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la edad de los médicos jubilados 
que están desempeñando labor asistencial está entre 66 a 68 años. Se encuentran desempeñando su labor 
en los centros de salud Joaquín Elizalde y Gonzalo de Berceo. Otros facultativos desempeñan su actividad 
en diferentes centros de salud de Logroño y periféricos según las necesidades asistenciales existentes y de 
mutuo acuerdo con estos profesionales. Hay facultativos que han preferido colaborar trabajando en el centro 
de salud digital. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/PE-5323 - 1026837. Pregunta con respuesta escrita relativa a las actuaciones concretas que está 
llevando a cabo la Consejería de Salud del Gobierno de La Rioja para reducir las listas de espera en el 
sistema público de salud riojano. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, además de seguir aumentando la 
plantilla de profesionales, construyendo dos nuevos quirófanos y ampliando el número de quirófanos 
disponibles en turno de tarde con jornada deslizada, el pasado 26 de septiembre los profesionales de los 
servicios quirúrgicos comenzaron de nuevo con actividad extraordinaria en horario de tarde, abonada como 
tal, para intervenir a los pacientes que llevan en lista más de cien días. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/PE-5325 - 1026839. Pregunta con respuesta escrita relativa a quiénes componen actualmente la 
Comisión de Seguimiento contemplada en la Ley por la que se regula la Renta de Ciudadanía de La Rioja. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la composición de la Comisión de 
Seguimiento de la Renta de Ciudadanía está regulada en el Decreto 41/2017, de 29 de septiembre, por el 
que se desarrolla la Ley 4/2017, de 28 de abril. 
 En el artículo 35 se establece que dicha comisión está integrada por los siguientes miembros: 
  a) El titular de la consejería competente en materia Servicios Sociales, que ostentará la Presidencia. 
  b) El titular de la dirección general competente en materia de renta de ciudadanía, que ostentará la 
Vicepresidencia. 
  c) Dos vocales designados por la dirección general competente en materia de renta de ciudadanía. 
  d) Un vocal designado por la consejería competente en materia de Hacienda. 
  e) El titular de la dirección general competente en materia de Empleo de La Rioja, así como dos 
vocales designados por dicha dirección general. 
  f) Dos vocales en representación de las organizaciones sindicales más representativas de La Rioja. 

g) Dos vocales designados por la Federación de Empresarios de La Rioja. 
  h) Dos vocales designados por la Federación Riojana de Municipios, uno representando a los 
municipios con población superior a 20.000 habitantes y otro en representación del resto. 
  i) Un vocal designado por el Consejo Sectorial de Exclusión Social que represente a las entidades 
privadas sin ánimo de lucro que desarrollen programas en el ámbito de la inclusión social. 
  j) Un vocal designado por el Colegio Oficial de Diplomados en Trabajo Social y Asistentes Sociales de 
La Rioja. 
  k) El secretario será designado por el presidente entre el personal funcionario de la dirección general 
competente en materia de renta de ciudadanía, que actuará con voz, pero sin voto. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 
 



 
 
 
Página 12638 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 310  
 3 de noviembre de 2022 
 
 
 

10L/PE-5327 - 1026841. Pregunta con respuesta escrita relativa a los planes que tiene el Gobierno para 
mejorar la red ferroviaria en La Rioja. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, el Gobierno de La Rioja no es 
titular de esta competencia; no obstante, dialoga defendiendo los intereses de La Rioja tras décadas de 
dejación de gobiernos anteriores. 
 Logroño, 16 de octubre de 2022. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera.  
 
 

10L/PE-5333 - 1026863. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad de los fondos europeos 
Next Generation que ha gestionado o está gestionando el sector público de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja en actuaciones del propio sector público durante esta legislatura. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, según los datos en la ejecución 
del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) en la Comunidad Autónoma, hasta la fecha 
se han destinado fondos a La Rioja por valor de 241,5 millones de euros. 
 De ellos, 200 millones de euros son gestionados directamente por la Comunidad Autónoma y el 
resto, 41,5 millones de euros, son ejecutados por el Estado. 
 Además, se han asignado a La Rioja otros 65 millones de euros procedentes de los fondos REACT-EU, 
que tienen como finalidad financiar reformas que ayuden a fortalecer el Estado de bienestar y reactivar la 
economía tras el impacto de la crisis sanitaria por el COVID-19. 
 En concreto, la Administración general del Estado ha resuelto en La Rioja más de 80 convocatorias del Plan 
de Recuperación, que han beneficiado a más de 680 participantes. Entre ellos, figuran como beneficiarios: 
  Más de 160 entidades locales y organismos públicos. 
  Más de 360 empresas y centros de investigación. 
  Más de 135 personas particulares. 
 De esta manera, podemos decir que este Plan es una oportunidad sin precedentes para las empresas y 
autónomos de nuestra comunidad, para las entidades locales de La Rioja y para la ciudadanía riojana en su 
conjunto. 
 Finalmente, centrándonos en la gestión de los fondos que han sido territorializados, hay que indicar que 
el 45,05 % de tales fondos europeos está destinado a actuaciones del propio sector público. 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González González. 
 
 

10L/PE-5334 - 1026864. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas empresas culturales riojanas han 
sido contratadas por el Instituto de Estudios Riojanos en el marco de la programación del Xacobeo 21. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que han sido veintisiete empresas. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-5335 - 1026865. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas empresas culturales riojanas han 
sido contratadas por el Instituto de Estudios Riojanos en el marco de la programación del Xacobeo 22. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que han sido veintinueve empresas. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-5336 - 1026866. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe desglosado de los contratos 
formalizados por el Instituto de Estudios Riojanos con empresas culturales riojanas en el marco de la 
programación del Xacobeo 21. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el importe desglosado es el siguiente: 
  Iluminación Xacobeo 2021: 4.114 €. 
  Ciclo Conciertos de Órgano: 9.000 €. 
  Exposición "7 + 8 + 6 = 21 Jacobeo": 999,99 €. 
  La Rioja. Acuarelas del Camino. Una visión de José Uríszar: 18.993,66 €. 
  Miguel Olano. Una voz para el Camino: 24.200 €. 
  Los Sonidos del Camino: 1.294,70 €. 
  Representación de la ópera "El poeta calculista": 3.905 €. 
  Mural conmemorativo del Xacobeo 2021-2022: 21.854,38 €. 
  Dúo Maschere: 34.712,44 €. 
  I Jornada sobre Literatura Peregrina: 4.042,50 €. 
  El camino de las palabras: 4.416,50 €. 
  Concierto de Toundra: 14.729,64 €. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-5337 - 1026867. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe desglosado de los contratos 
formalizados por el Instituto de Estudios Riojanos con empresas culturales riojanas en el marco de la 
programación del Xacobeo 22. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el importe desglosado es el siguiente: 
  Concierto Sharon Corr: 56.787,95 €. 
  Exposición "Actuales del siglo XX": 20.581,25 €. 
  Obra de teatro "Carpio": 8.470 €. 
  Murales en La Rioja: 17.908 €. 
  Obra de teatro "Ácidos": 13.673 €. 
  Obra de teatro "República de Roma": 44.081,60 €. 
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  Concierto de Andrés Suárez: 24.563 €. 
  Acuarelas de los Caminos: 7.534,80 €. 
  El Camino en... cantado: 3.850 €. 
  La procesión de la bandera de la batalla de Clavijo: 2.864,71 €. 
  Cantando en el Camino de Santiago: 7.030 €. 
  Exposición "El Camino de Santiago a su paso por Logroño: 595,46 €. 
  Catas literarias del Camino: 1.179,75 €. 
  Concierto de Ismael Serrano: 25.645,95 €. 
  Exposición Carteles del Camino: 453,34 €. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-5338 - 1026868. Pregunta con respuesta escrita relativa al gasto realizado por el Instituto de 
Estudios Riojanos en el año 2021 en el marco de la programación del Xacobeo 21. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el gasto realizado fue 
de 277.888,73 euros. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-5339 - 1026869. Pregunta con respuesta escrita relativa al gasto realizado por el Instituto de Estudios 
Riojanos en el marco de la programación del Xacobeo 22 hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el gasto realizado es 
de 353.259,97 euros. 
 Logroño, 14 de octubre de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Informaciones remitidas a diputados 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado tramitar la documentación remitida sobre las 
siguientes solicitudes de información y publicar este acuerdo en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
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10L/SIDI-1614 - 1023219. Solicitud de información relativa a copia del documento de propuestas de 
mejora que está estudiando el Gobierno de La Rioja con la concesionaria del transporte rural. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/SIDI-1615 - 1023289. Solicitud de información relativa a copia digital completa, hasta la fecha de 
registro de esta solicitud, de los trabajos llevados a cabo por la Mesa de la Ganadería Extensiva y el 
Lobo. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1632 - 1023494. Solicitud de información relativa a relación de empresas y Administraciones 
que han recibido alguna cantidad económica de la que ha recibido La Rioja en el PERTE de energías 
renovables, hidrógeno renovable y almacenamiento aprobado por el Consejo de Ministros, con expresa 
indicación de la cantidad recibida. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1650 - 1023694. Solicitud de información relativa al importe exacto que se paga a los cotos de 
caza municipales, desglosado por ayuntamientos. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1651 - 1023695. Solicitud de información relativa a subvenciones recibidas por cada coto de caza 
de La Rioja en los últimos cuatro años. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1652 - 1023696. Solicitud de información relativa a la valoración económica de lo que ha costado 
la pérdida de actividad a los adjudicatarios de los cotos de caza, pues al no declarar la caza como esencial 
se perdió actividad en los cotos. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1697 - 1025438. Solicitud de información sobre relación de recursos interpuestos en vía 
administrativa contra el Decreto 25/2022, de 26 de mayo, por el que se aprueba la Oferta de Empleo 
Público de estabilización correspondiente a la Ley 20/2021, de 28 de diciembre, de medidas urgentes 
para la reducción de la temporalidad en el empleo público, para personal de administración y servicios 
generales y personal docente no universitario en la Administración General de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja, y para personal estatutario del Servicio Riojano Salud, con indicación del recurrente y motivo 
de impugnación. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1698 - 1025439. Solicitud de información relativa a relación de altos cargos que hayan solicitado 
alguna compatibilidad, con indicación del nombre y la compatibilidad solicitada. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1709 - 1025450. Solicitud de información relativa a relación de personal directivo del sector 
público de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa entre octubre y diciembre de 2019, con expresa indicación del tipo de 
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acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1710 - 1025451. Solicitud de información relativa a relación de personal directivo del sector 
público de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa en 2020, con expresa indicación del tipo de acción formativa realizada, de 
la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1711 - 1025452. Solicitud de información relativa a relación de personal directivo del sector 
público de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa en 2021, con expresa indicación del tipo de acción formativa realizada, de 
la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1712 - 1025453. Solicitud de información relativa a relación de personal directivo del sector 
público de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa en 2022, con expresa indicación del tipo de acción formativa realizada, de 
la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1713 - 1025454. Solicitud de información relativa a relación de personal incluido dentro del 
Catálogo de personal eventual de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación 
(curso, máster, programa directivo...) o acción formativa entre octubre y diciembre de 2019, con expresa 
indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o 
acción formativa e, igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1714 - 1025455. Solicitud de información relativa a relación de personal incluido dentro del 
Catálogo de personal eventual de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación 
(curso, máster, programa directivo...) o acción formativa en 2020, con expresa indicación del tipo de 
acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1715 - 1025456. Solicitud de información relativa a relación de personal incluido dentro del 
Catálogo de personal eventual de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación 
(curso, máster, programa directivo...) o acción formativa en 2021, con expresa indicación del tipo de 
acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1716 - 1025457. Solicitud de información relativa a relación de personal incluido dentro del 
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Catálogo de personal eventual de La Rioja que haya realizado algún tipo de programa de formación 
(curso, máster, programa directivo...) o acción formativa en 2022, con expresa indicación del tipo de 
acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1717 - 1025458. Solicitud de información relativa a relación de altos cargos del Gobierno de 
La Rioja que hayan realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa 
directivo...) o acción formativa entre octubre y diciembre de 2019, con expresa indicación del tipo de 
acción formativa realizada, de la entidad o empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, 
igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1718 - 1025459. Solicitud de información relativa a relación de altos cargos del Gobierno de 
La Rioja que hayan realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa directivo...) 
o acción formativa en 2020, con expresa indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o 
empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1719 - 1025460. Solicitud de información relativa a relación de altos cargos del Gobierno de 
La Rioja que hayan realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa directivo...) 
o acción formativa en 2021, con expresa indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o 
empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1720 - 1025461. Solicitud de información relativa a relación de altos cargos del Gobierno de 
La Rioja que hayan realizado algún tipo de programa de formación (curso, máster, programa directivo...) 
o acción formativa en 2022, con expresa indicación del tipo de acción formativa realizada, de la entidad o 
empresa que ha impartido el programa o acción formativa e, igualmente, su coste. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1721 - 1025489. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación 
del gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2021.GG.17.0000078.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-Contrario Agujas Reloj-Gestión, suscrito con Bocaparaísos Producciones, SL, 
por 51.637,42 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1722 - 1025491. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación del 
gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2021.GG.17.0000065.0000001 de Contrato de servicios 
Xacobeo 21-Gestión Los Sonidos del Camino, suscrito con Abengsa Company, SL, por 48.400 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1723 - 1025492. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación del 
gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2021.GG.17.0000085.0000002 de Contrato de servicios 
Xacobeo 21-El Camino de las Palabras-Organización, suscrito con Abengsa Company, SL, por 32.670 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1724 - 1025493. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación del 
gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2021.GG.17.0000061.0000001 de Contrato de servicios 
Xacobeo 21-Gestión de la I Jornada sobre Literatura Peregrina, suscrito con Editorial Almuzara, SL, 
por 19.320,86 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1725 - 1025494. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación del 
gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2021.GG.17.0000035.0000001 de Contrato de servicios 
Xacobeo 21-Gestión-Acuarelas del Camino, suscrito con Judit Arteaga Cámara, por 17.968,50 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1726 - 1025495. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación 
del gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2021.GG.17.0000067.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21-Ejecución de Mural Xacobeo 2021-2022 en Clavijo, suscrito con Sacasueños 
Sociedad Limitada, por 17.424 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1727 - 1025496. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación 
del gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2022.GG.17.0000004.0000001 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22-Actuales S. XX-Gestión y coordinación, suscrito con Judit Arteaga Cámara, 
por 18.137,90 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1728 - 1025497. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación 
del gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2022.GG.17.0000003.0000004 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22-Sharon-Producción técnica, suscrito con Rock Intrio, SL, por 17.968,50 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1729 - 1025498. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación del 
gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2022.GG.17.0000036.0000001 de Contrato de servicios 
Xacobeo 21.22-Murales en La Rioja, suscrito con Sacasueños Sociedad Limitada, por 17.908 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1730 - 1025499. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación 
del gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2022.GG.17.0000003.0000005 de Contrato de 
servicios Xacobeo 21.22: Sharon-Producción artística, suscrito con Grupo Cultura Segura AIE, 
por 16.080,90 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1731 - 1025500. Solicitud de información relativa a copia completa de toda la documentación 
(informe del órgano de contratación, justificación de la necesidad, solicitud de presupuestos, aprobación del 
gasto, facturas...) correspondiente al expediente 2022.GG.17.0000030.0000001 de Contrato de servicios 
Xacobeo 21.22: Teatro Ácidos-Gestión y representación, suscrito con Loberquingo Company, SL, 
por 13.673 euros. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1732 - 1025532. Solicitud de información relativa a copia íntegra de los nuevos Estatutos de la 
Fundación Hospital de Calahorra. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1889 - 1025863. Solicitud de información relativa a los cálculos realizados por el Gobierno de 
La Rioja para determinar el porcentaje de escolarización de alumnos de 0 a 3 años en nuestra comunidad 
autónoma. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1890 - 1025865. Solicitud de información relativa a la planificación temporal de la creación de la 
red pública del Primer Ciclo de Educación Infantil. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1891 - 1025867. Solicitud de información relativa a la planificación presupuestaria de la creación 
de la red pública del Primer Ciclo de Educación Infantil. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1901 - 1026315. Solicitud de información relativa a copia digital de todos los censos anuales de 
lobos realizados por el Gobierno de La Rioja desde 2020. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1902 - 1026316. Solicitud de información relativa a copia digital de todos los trabajos de 
zonificación de lobos realizados por el Gobierno de La Rioja desde 2020. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1903 - 1026339. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo al 
Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Gimileo para la financiación de 
las obras de renovación de las redes de distribución y saneamiento de las calles Mayor y San Martín. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1904 - 1026340. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Gimileo para la financiación de las obras 
de renovación de las redes de distribución y saneamiento de las calles Mayor y San Martín. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1905 - 1026341. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Berceo para la 
financiación de las obras de construcción de almacén municipal. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1906 - 1026342. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Berceo para la financiación de las obras 
de construcción de almacén municipal. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1907 - 1026343. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Santa Engracia del 
Jubera para la financiación de las obras de emergencia en vía pública en Jubera. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1908 - 1026344. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Santa Engracia del Jubera para la 
financiación de las obras de emergencia en vía pública en Jubera. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1909 - 1026345. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Quel para la financiación 
de las obras de estabilización de la ladera, fase 4.ª B. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1910 - 1026346. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Quel para la financiación de las obras de 
estabilización de la ladera, fase 4.ª B. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1911 - 1026347. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Villalobar de Rioja para la 
financiación de las obras de renovación de la red de distribución de agua potable, 2.ª fase. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1912 - 1026348. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Villalobar de Rioja para la financiación de 
las obras de renovación de la red de distribución de agua potable, 2.ª fase. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1913 - 1026349. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Ortigosa de Cameros 
para la financiación de las obras de rehabilitación integral del viaducto de San Martín. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1914 - 1026350. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Ortigosa de Cameros para la financiación 
de las obras de rehabilitación integral del viaducto de San Martín. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1915 - 1026351. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Muro en Cameros para la 
financiación de las obras de acondicionamiento de la ermita de la Virgen del Cerro y apertura de accesos. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1916 - 1026352. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Muro en Cameros para la financiación de 
las obras de acondicionamiento de la ermita de la Virgen del Cerro y apertura de accesos. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1917 - 1026353. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Treviana para la 
financiación de las obras de la red de suministro y distribución de agua, 7.ª fase. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1918 - 1026354. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Treviana para la financiación de las obras 
de la red de suministro y distribución de agua, 7.ª fase. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1919 - 1026355. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Badarán para la 
financiación de las obras de renovación de las redes de distribución y saneamiento en varias calles. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1920 - 1026356. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Badarán para la financiación de las obras 
de renovación de las redes de distribución y saneamiento en varias calles. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1921 - 1026357. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Matute para la 
financiación de las obras de la red de construcción de espacio multiusos deportivo-cultural. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1922 - 1026358. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Matute para la financiación de las obras 
de la red de construcción de espacio multiusos deportivo-cultural. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1923 - 1026359. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación 
de las obras de ampliación del puente en avenida del Ebro. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1924 - 1026360. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación de las obras de 
ampliación del puente en avenida del Ebro. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1925 - 1026361. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cenicero para la 
financiación de las obras de reurbanización de la calle Castejón. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1926 - 1026362. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cenicero para la financiación de las obras 
de reurbanización de la calle Castejón. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1927 - 1026363. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Canales de la Sierra para 
la financiación de las obras de pavimentación de la calle de la iglesia de Santa María. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1928 - 1026364. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Canales de la Sierra para la financiación 
de las obras de pavimentación de la calle de la iglesia de Santa María. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1929 - 1026365. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de San Asensio para la 
financiación de las obras de ejecución de edificio multiusos y consultorio médico. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1930 - 1026366. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de San Asensio para la financiación de las 
obras de ejecución de edificio multiusos y consultorio médico. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1931 - 1026367. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Villarejo para la 
financiación de las obras de renovación del pavimiento en calle Camino Monte, calle Amparo y calle Río. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1932 - 1026368. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Villarejo para la financiación de las obras 
de renovación del pavimiento en calle Camino Monte, calle Amparo y calle Río. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1933 - 1026369. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama 
para la financiación de las obras de captación y renovación de las redes de abastecimiento, incluidas en el 
proyecto de urbanización y mejora de la travesía de Cervera del Río Alhama LR-284. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1934 - 1026370. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama para la 
financiación de las obras de captación y renovación de las redes de abastecimiento, incluidas en el 
proyecto de urbanización y mejora de la travesía de Cervera del Río Alhama LR-284. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1935 - 1026371. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Aldeanueva de Ebro para 
la financiación de las obras de reforma de la casa consistorial. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1936 - 1026372. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Aldeanueva de Ebro para la financiación 
de las obras de reforma de la casa consistorial. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1937 - 1026373. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Calahorra para la 
financiación de la ejecución de pozos de captación de agua potable. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1938 - 1026374. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Calahorra para la financiación de la 
ejecución de pozos de captación de agua potable. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1939 - 1026375. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo al 
Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación de la 
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ejecución de las obras de mejora en el colector general de saneamiento, fase II, entorno puente río Alhama. 
  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1940 - 1026376. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación de la ejecución 
de las obras de mejora en el colector general de saneamiento, fase II, entorno puente río Alhama. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1941 - 1026377. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Zarratón para la 
financiación de la instalación de una nueva tubería de suministro de agua desde el depósito municipal 
hasta el casco urbano. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1942 - 1026378. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Zarratón para la financiación de la 
instalación de una nueva tubería de suministro de agua desde el depósito municipal hasta el casco 
urbano. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1943 - 1026379. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Brieva de Cameros para 
la financiación de las obras de contención de talud. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1944 - 1026380. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Brieva de Cameros para la financiación 
de las obras de contención de talud. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1945 - 1026381. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Baños de Rioja para la 
financiación de las obras de sustitución de la tubería de suministro de agua potable. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1946 - 1026382. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Baños de Rioja para la financiación de las 
obras de sustitución de la tubería de suministro de agua potable. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1947 - 1026383. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Grávalos para la 
financiación de las obras de derribo de edificios municipales para acondicionamiento de aparcamiento. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1948 - 1026384. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Grávalos para la financiación de las obras 
de derribo de edificios municipales para acondicionamiento de aparcamiento. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1949 - 1026385. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cenicero para la 
financiación de las obras en la caseta de válvulas del depósito. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1950 - 1026386. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cenicero para la financiación de las obras 
en la caseta de válvulas del depósito. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1951 - 1026387. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Haro para la financiación 
de las obras de reforma de estructura interior y forjado de un depósito de 5.000 m3 para abastecimiento de 
agua potable. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1952 - 1026388. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Haro para la financiación de las obras de 
reforma de estructura interior y forjado de un depósito de 5.000 m3 para abastecimiento de agua potable. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1953 - 1026389. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama 
para la financiación de las obras del pabellón polideportivo en Rincón de Olivedo. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1954 - 1026390. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Cervera del Río Alhama para la 
financiación de las obras del pabellón polideportivo en Rincón de Olivedo. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1955 - 1026391. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Nájera para la 
financiación de las obras de estabilización de Peñaescalera. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1956 - 1026392. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Nájera para la financiación de las obras 
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de estabilización de Peñaescalera. 
  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1957 - 1026393. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Casalarreina para la 
financiación de los gastos de capital correspondientes a las obras en el campo de fútbol y pista 
polideportiva. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1958 - 1026394. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Casalarreina para la financiación de los 
gastos de capital correspondientes a las obras en el campo de fútbol y pista polideportiva. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1959 - 1026395. Solicitud de información relativa a copia digital del expediente completo relativo 
al Convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación 
de los gastos de capital correspondientes a la segunda fase de las obras de reforma del frontón municipal. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1960 - 1026396. Solicitud de información relativa al estado de ejecución del Convenio de 
colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Alfaro para la financiación de los gastos 
de capital correspondientes a la segunda fase de las obras de reforma del frontón municipal. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1961 - 1026521. Solicitud de información relativa a relación de altos cargos del Gobierno de 
La Rioja que han realizado algún curso, programa de formación, máster o similar, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1962 - 1026522. Solicitud de información relativa a relación de gerentes del sector público de 
La Rioja que han realizado algún curso, programa de formación, máster o similar, entre agosto de 2019 y 
septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1963 - 1026523. Solicitud de información relativa a relación de personas que forman parte del 
Catálogo de personal eventual y de confianza del Gobierno de La Rioja que han realizado algún curso, 
programa de formación, máster o similar, entre agosto de 2019 y septiembre de 2022, con cargo a 
presupuestos públicos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1964 - 1026524. Solicitud de información relativa al coste de los cursos, programas de 
formación, másteres o similares realizados por altos cargos del Gobierno de La Rioja, entre agosto 
de 2019 y septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-1965 - 1026525. Solicitud de información relativa al coste de los cursos, programas de 
formación, másteres o similares realizados por gerentes del sector público de La Rioja, entre agosto 
de 2019 y septiembre de 2022, con cargo a presupuestos públicos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1966 - 1026526. Solicitud de información relativa al coste de los cursos, programas de 
formación, másteres o similares realizados por personas que forman parte del Catálogo de personal 
eventual y de confianza del Gobierno de La Rioja, entre agosto de 2019 y septiembre de 2022, con cargo 
a presupuestos públicos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-1967 - 1026527. Solicitud de información relativa a relación de gastos relacionados con la 
celebración del Consejo de Gobierno en el Museo Würth, en mayo pasado, cuyo importe total ascendió 
a 2.867,27 euros, según respuesta del Gobierno a la iniciativa 10L/SIDl-1623. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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